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  Побратимы

ДОРОГОЙ ПАМЯТИ В БРЕСТ
20-24 июня сертоловчане в составе делегации ветеранов Ленинградской области и 

Санкт-Петербурга совершили поездку в город Брест и приняли участие в мероприятиях, 
посвященных 75-й годовщине начала Великой Отечественной войны.

Программа пребывания россиян на белорусской земле была интересной и насыщен-
ной событиями...

 Капремонт Выборгского шоссе

ЧТО СДЕЛАНО НА СЕГОДНЯШНИЙ ДЕНЬ?
Полным ходом ведутся работы по капитальному ремонту 

автомобильной дороги «Парголово – Огоньки» в черте горо-
да Сертолово. Большинство сертоловчан работают в Санкт-
Петербурге, и Выборгское шоссе является для них своего 
рода Дорогой жизни. Что и говорить, сколько нервов уходит 
по пути на работу, когда часть времени приходится стоять в 
пробках...

Работы по капитальному ремонту и расширению участка 
длиной 3 километра 920 метров выполняет ЗАО «ВАД», се-
рьезная и надежная компания-подрядчик. Представитель 
компании, старший инженер производственно-техническо-
го отдела И.Р. Бахтеев, согласился рассказать читателям 
«Петербургского рубежа» о том, как обстоят дела сегодня.

- Что сделано на сегодняшний момент? Выдерживается 
ли график работ?

- На сегодняшний день в пределах полосы отвода проведе-
на рубка леса, кустарника, выкорчевка. Полным ходом ведут-
ся работы по снятию растительного слоя почвы на откосах на-
сыпи. Интенсивно идет фрезерование проезжей части боль-
шой фрезой. Перед перекрестком Выборгского шоссе и ули-
цы Заречной были демонтированы силовые ограждения по ле-
вой стороне, для того чтобы провести работы по удлинению 
водопропускной трубы. Эти мероприятия относятся к подгото-
вительным работам. Вскоре мы приступим к демонтажу пеше-
ходных перильных ограждений. Металлические автопавильоны 
на автобусных остановках демонтироваться пока не будут.

В начале недели мы приступили к подломке кромки асфаль-
тобетонного покрытия: с обеих сторон проезжей части ведется 
подломка покрытия проезжей части с целью ее выравнивания 
и нарезке уступов. Это позволит достаточно прочно присоеди-
нить существующее дорожное  полотно  и пристраевымый кон-
структив  дорожной одежды.

(Окончание на 2 стр.)

Поездка в Брест состоялась 
при поддержке совета депу-
татов и администрации МО 
Сертолово,  Совета ветера-
нов МО Сертолово под руко-
водством Л.Г. Сухаревой и той 
огромной работе, которую они 
проводят по патриотическо-
му воспитанию молодежи и 
школьников. 

Результатом этой работы 
при всесторонней поддерж-
ке совета депутатов и адми-
нистрации МО Сертолово стал 
грант Ленинградского област-
ного комитета по культуре  при 
Правительстве Ленинградской 
области, который финансово и 
обеспечил поездку. 

Многолетнее плодотворное 
сотрудничество с президентом 
Международного благотвори-
тельного фонда «Защитников 
Невского плацдарма» В.М. 
Булавиновым в шестой раз по-
зволило сертоловчанам побы-
вать в Бресте. На этот раз в 
рамках нового духовно-патри-
отического проекта «От перво-
го дня войны – до последнего», 
председателем оргкомитета 
которого Василий Михайлович 
также является. Первый этап 
этого проекта, рассчитанного 
на пять лет, стартовал 22 июня 
нынешнего года в Бресте.

ВСТРЕЧА
На вокзале нашу делегацию 

встречали заместитель пред-
седателя партии ветеранов 
России, куратор проекта В.И. 
Гнездилов, посол России в 
Белоруссии, а также предста-
вители совета ветеранов го-

рода Бреста. Они тепло при-
ветствовали посланцев ленин-
градской земли, а те, в свою 
очередь, по русской традиции 
преподнесли традиционный 
каравай, которым всегда зна-
менуется встреча с дорогими 
гостями.

На привокзальной площади 
состоялся митинг. Каждый вы-
ступающий говорил о том, как 
важны такие акции памяти для 
наших народов, у которых об-
щая история, давние друже-
ские и культурные связи, а так-
же взаимовыгодное экономи-
ческое сотрудничество, что 
является залогом для буду-
щих всесторонних отношений. 
Официальные речи, с которы-
ми выступили сертоловские 
депутаты В.В. Веселов и М.С. 
Матусевич, сменились друже-
скими объятиями, а затем го-
сти Бреста отправились раз-
мещаться в гостиницу.

ДЕНЬ ПЕРВЫЙ
В эти памятные дни, когда 

наша страна вспоминала со-
бытия 75-летней давности, в 
Бресте собралось большое ко-
личество гостей и нашу деле-
гацию, несмотря на ремонт, 
приютила старейшая гостини-
ца «Буг». Здесь же, после раз-
мещения и состоялось пер-
вое запланированное меро-
приятие. Оно проходило в му-
зее, экспозиция которого по-
священа памяти Владимира 
Высоцкого. 

Но не только о нем хранят 
здесь память. О пребывании 
самых дорогих и почетных го-

стей напоминают их фотогра-
фии. Сложилась уже целая га-
лерея портретов лиц, в разное 
время останавливавшихся в го-
стинице «Буг». Был среди них 
совершенно уникальный, ле-
гендарный человек, капитан II 
ранга в отставке Н.М. Беляев, 
во время войны лейтенант, ком-
сорг 756-го Краснознаменного 
стрелкового полка 150 стрел-
ковой ордена Кутузова II сте-
пени Идрицкой дивизии 79 
СК  5 Ударной армии I-го 
Белорусского фронта, воины 
которого первыми ворвались 
в рейхстаг, среди которых бы-
ли полковые разведчики М. 
Егоров и М. Кантария, водру-
зившие знамя Победы над по-
верженным рейхстагом в мае 
1945 года.

Н.М. Беляев не один раз по-
бывал в Бресте, участвовал в 
памятных мероприятиях в год 
70-летия окончания войны и в 
музее крепости, рассказывал 
ветеранам Ленинградской об-
ласти о событиях военной по-
ры, участником которых был 
лично.

В декабре 2013 года вете-
рана не стало, в память о Н.М. 
Беляеве, участнике Великой 
Отечественной войны, про-
шедшем военными дорогами 
путь до Берлина, его портрет 
появился среди других почет-
ных гостей гостиницы.

Сертоловчане поблагодари-
ли руководство гостиницы за 
радушный прием и преподнес-
ли памятные подарки.

(Окончание на 6 стр.)

СОВМЕСТНОЕ ЗАЯВЛЕНИЕ
ГРУППА КОМПАНИЙ «КВС» И ООО «СЕРТОЛОВСКИЕ 
КОММУНАЛЬНЫЕ СИСТЕМЫ» ДЕЛАЮТ СЛЕДУЮЩЕЕ 
СОВМЕСТНОЕ ЗАЯВЛЕНИЕ:

Стороны признают, что на протяжении 2015 и 2016 года су-
ществовали разногласия относительно реализации комплекса 
мероприятий по подключению ЖК «Новое Сертолово» к цен-
трализованным системам водоснабжения и водоотведения.

В результате переговоров сторонам удалось заложить кон-
структивную базу для дальнейшего сотрудничества. В настоя-
щее время между ООО «СКС» и ООО «КВС-Сертолово» заключен 
договор о подключении к централизованной системе холодного 
водоснабжения. Договор о подключении к системе водоотведе-
ния признан заключенным и подлежащим исполнению.

ООО «СКС» приступило к производству работ по подключе-
нию объектов ООО «КВС-Сертолово». Работы осуществляют-
ся по согласованному графику и будут выполнены в сжатые 
сроки, которые позволят своевременно ввести строящиеся 
объекты недвижимости в эксплуатацию.

ООО «КВС-Сертолово» направило в Арбитражный суд города 
Санкт-Петербурга и Ленинградской области отказы от исковых 
требований, производства по судебным делам прекращены.

Стороны единодушны в том, что особое внимание при осу-
ществлении совместной деятельности должно быть уделе-
но своевременному выполнению обязательств перед граж-
данами — участниками долевого строительства ЖК «Новое 
Сертолово» и недопущению роста социального напряжения в 
регионе. 

Группа компаний ГК «КВС»
ООО «Сертоловские коммунальные системы»
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САЙТ ГАЗЕТЫ: ПЕТЕРБУРГСКИЙ—РУБЕЖ.РФ

ДОРОГИЕ ЧИТАТЕЛИ! МНОГИЕ ИЗ ВАС ПРОСЯТ РАЗМЕЩАТЬ НА СТРАНИЦАХ ГАЗЕТЫ ПОБОЛЬШЕ ФОТОГРАФИЙ С МНОГОЧИСЛЕННЫХ 
МЕРОПРИЯТИЙ, ПРОХОДЯЩИХ В СЕРТОЛОВО, ОТРАЖАЮЩИХ ЖИЗНЬ НАШЕГО ГОРОДА. К СОЖАЛЕНИЮ, ГАЗЕТНАЯ ПЛОЩАДЬ 

ОГРАНИЧЕНА, НО МЫ НАШЛИ СПОСОБ ВЫПОЛНИТЬ ВАШУ ПРОСЬБУ. ОТНЫНЕ НА САЙТЕ НАШЕЙ ГАЗЕТЫ (ПЕТЕРБУРГСКИЙ-РУБЕЖ.РФ) 
ПУБЛИКУЮТСЯ БОЛЕЕ ПОЛНЫЕ ФОТООТЧЕТЫ О ПРОИСХОДЯЩИХ СОБЫТИЯХ. СМОТРИТЕ, СКАЧИВАЙТЕ, ПИШИТЕ ОТЗЫВЫ... 

 Экология

АКТИВИСТЫ ДВИЖЕНИЯ «ЧИСТЫЙ СЕРТОЛОВО»
 О РЕЗУЛЬТАТАХ РАБОТЫ И ПЛАНАХ НА БУДУЩЕЕ

Подводя итоги масштабных мероприятий, прошедших на прошлой неделе, активисты 
движения «Чистый Сертолово» пришли к выводу: выбрано верное направление работы, 
но сделать предстоит еще многое. 

Добиться успеха на выбранном пути можно и не популярным сегодня для многих путем 
критики, а активной деятельностью, своим примером и уверенностью в том, что все по-
лучится. На этом и строится работа волонтеров. 

Акция по сбору опасных отходов стала примером для всей Ленинградской области. 
Пробные попытки провести что-то подобное в других населенных пунктов не увенчались 
успехом. Сертоловчане выбрали путь конструктивного диалога – глава администрации 
Ю.А. Ходько поддержал активных горожан. Итог – беспрецедентная по количеству со-
бранных отходов акция.

Сертоловчане выходят на 
региональный уровень. На 
ближайшее время запланиро-
вана встреча с представите-
лями Комитета государствен-
ного экологического надзо-
ра Ленинградской области. 
Волонтеры хотят обсудить 
важные вопросы, касающие-
ся раздельного сбора мусо-
ра и его переработки: каковы 
перспективы развития этого 
направления в масштабах об-
ласти?

Важно понимать, что мож-
но сколько угодно ждать, ког-
да кто-то придет и уберет за 
нами мусор. Но ведь мусорим 
мы, наше общество. Да, спе-
циальные службы будут про-
должать убирать, но пока не 
изменится отношение людей к 
природе, к своей ответствен-
ности перед ней, изменений 
в лучшую сторону не будет. 
Активисты движения «Чистый 
Сертолово» своим примером 
показывают, что нужно любить 
и беречь свой дом, свой лес, 
свой город.  

ОПАСНЫЕ ОТХОДЫ

Приезд экомобиля в 
Сертолово продемонстриро-
вал, что в нашем городе жи-
вет много сознательных лю-
дей. Подобные акции должны 
продолжаться. Наша жизнь 
складывается таким обра-
зом, что отходов, приносящих 
вред природе и человеку, с 
каждым годом становится все 
больше, а их сбор и утилиза-
ция еще недостаточно разви-
ты и популяризированы. 

Еще очень мало людей за-
думывается о том, насколько 
опасна может быть обычная 
энергосберегающая лампа. 
Внутри нее содержится ртуть, 

которую относят к 1 классу 
опасности – самому ядовито-
му. Ртуть в лампах находится 
в парообразном состоянии. 
То есть если лампа разбива-
ется, ртуть легко распростра-
няется по воздуху. 

В одной люминесцентной 
газоразрядной лампе может 
содержаться от 1 до 70 мг рту-
ти. При этом среднесуточный 
допустимый уровень загряз-
ненности металлической рту-
тью и ее парами в жилых по-
мещениях – 0,0003 мг/куб. м.

Об этом надо знать каждо-
му. Энергосберегающие лам-
пы нельзя выбрасывать в ве-
дро, их необходимо сдавать 
на утилизацию.

Галина 
ВИНОГРАДОВА

ВСЕ НА СУББОТНИК
16 июля в 11.00 состоит-

ся субботник в лесу на ул. 
Кожемякина. Сбор – на бе-
тонной дороге за зданием 
строящегося детского сада.

Приглашаются все желаю-
щие, активные, неравнодуш-
ные. Мешки, перчатки и хоро-
шее настроение предоставля-
ются на месте. 

На выходные дни у каждого 
запланировано много дел. Но 
даже 15 минут вашего времени 
станут неоценимым вкладом в 
общее хорошее дело.

По всем вопросам 
обращайтесь 
по телефонам: 
8- 911-713-70-05, 
8-962-725-66-02.

ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА

ГАЛИНА ВИКТОРОВНА БЕСПАЛОВА, 
педагог, активист движения 
«Чистый Сертолово»:

- Мы снова и снова выходим на 
уборку леса, придумываем нео-
бычные способы привлечь вни-
мание жителей Сертолово к про-
блемам экологии, идем на разго-
вор с администрацией. Зачем? Ну, 
ведь это так просто! Жители Земли 
очень быстро уничтожают свою 
нормальную среду обитания. А что 
останется нашим деткам? С эколо-
гическим вандализмом нужно бо-
роться! Сегодня это не просто, так 
как на государственном уровне идет пробуксовка - не нала-
жена работа по сбору и переработке отходов.

Надо не кивать наверх, не ждать, когда примут конструк-
тивные решения, а начать с себя. Жить в согласии с приро-
дой: экономить воду, электроэнергию, не выбрасывать бу-
магу, пластик, стекло, а собирать и находить способы сдать 
его на переработку. Кстати, множество жителей нашего го-
рода находят способы собирать мусор раздельно и сдавать 
в пункты приема. Очень многие сертоловчане, отправляясь в 
лес, берут мешки для мусора, многие выходят на субботни-
ки. Было бы здорово, если бы каждый житель в конце дня за-
давался вопросом: «Что я сегодня сделал доброго для плане-
ты Земля?». 

25 июня мы собрались на арт-субботник, чтобы создать 
сказку в нашем лесу. Рисовали в созданных природой рамах 
небольшие картинки. И было радостно, что акцию поддержа-
ли дети. Хочется научить их беречь природу, но для этого нуж-
но нам с вами, дорогие взрослые дяди и тети, показать при-
мер. Приходите на субботники вместе с детьми, убирайте лес 
самостоятельно, начните собирать в коробочку батарейки, а 
в другую - бумагу (и то и другое можно сдать без проблем), 
и понемногу мы воспитаем здоровое, ответственное поколе-
ние.

(Начало на 1 стр.)

- На участке за 25-м километром с одной стороны про-
текает большой ручей. Насколько это усложнит задачу?

- Действительно, это очень сложный и проблемный участок. 
Мы видим, что насыпь постоянно размывалась водой, ее при-
ходилось регулярно укреплять (за многие годы там скопился 
песок, щебень, отсев и другие материалы). В этом месте требу-
ется полная выторфовка, полная замена основания. Мы гото-
вы выполнить эти работы, если их одобрит ГКУ «Ленавтодор», 
на балансе которого находится данная трасса, но проектом 
данный вид работ на этом участке не предусмотрен т.к. он вле-
чет за собой значительное увеличение стоимости работ.

Согласно рабочей документации на данном участке будет 
проведена забивка шпунта Ларсена. Шпунт Ларсена пред-
ставляет собой специальные металлические профили, кото-
рые могут иметь достаточно большую длину (более 30 метров) 
и ширину (более 80 см). Шпунт, как правило, имеет форму, на-
поминающую букву «омега» греческого алфавита, именно по-
добная конструкция позволяет соединять между собой про-
фили, создавая единую конструкцию. Технология устройства 
шпунтов Ларсена – это надежный и проверенный способ, кото-
рый существенно упрощает такие виды работ, как рытье котло-
ванов под фундамент в местах, где близко залегают грунтовые 
воды, укрепление берегов водоемов и так далее. Важно, что 
материал, из которого изготовлен шпунт, не подвержен корро-
зии. Шпунт Ларсена делается из качественных углеродистых 
сталей Ст3кп и Ст3сп, отличающихся прочностью и долговеч-
ностью. Набережные Санкт-Петербурга укреплены именно та-
ким образом.

- Известно, что вести работы планировалось в 2 смены, 
круглосуточно, действительно – это удобно, особенно в 
сезон белых ночей…

- Пока что работы идут в одну смену, так как рабочая доку-
ментация еще проходит утверждение в ГКУ «Ленавтодор». 
Каких-либо четких решений по этому поводу еще нет.

- Ваши пожелания от дорожников к сертоловским води-
телям?

- Должен отметить, что жители Сертолово относятся к про-
водимым работам с пониманием. Видно, что горожане очень 
ждали такого ремонта. К сожалению, попадаются водители, 
которые стараются миновать открытый для проезда участок 
как можно быстрей, они несутся на большой скорости, созда-
вая угрозу как для соседей по трассе, так и для наших рабо-
чих – обыкновенный кусок щебня, вылетев из-под колеса, спо-
собен нанести серьезную травму. Хочется попросить автовла-
дельцев соблюдать скоростной режим.

Что касается пробок в период выполнения работ, мы также 
просим проявлять терпение. Со своей стороны мы стараемся 
точно следовать графику как в будние, так и в выходные дни, 
это позволяет избегать больших заторов. Но когда начнутся 
земляные работы, полоса будет перекрываться с одной  сто-
роны  дороги. Здесь пробок будет уже не избежать, но мы при-
зываем отнестись с пониманием и к этим неудобствам.

Петр КУРГАНСКИЙ

 Капремонт Выборгского шоссе

ЧТО СДЕЛАНО НА СЕГОДНЯШНИЙ ДЕНЬ?
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САЙТ ГАЗЕТЫ: ПЕТЕРБУРГСКИЙ—РУБЕЖ.РФ

 ЖКХ: проблемы, факты, комментарии

Заместитель главы администрации МО Сертолово 
по ЖКХ В.В. Василенко: 

«ЗАДАЧИ ПЕРЕД ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЙ 
СФЕРОЙ СТОЯТ ПРЕЖНИЕ, 

И РЕШАТЬ ИХ НУЖНО КАЧЕСТВЕННО»

- Виктор Владими-
рович, с чего Вы начали 
вступление в должность?

- Скажу так. Основной за-
дачей своей работы вижу 
сохранение преемственно-
сти и качественное продол-
жение и развитие тех ос-
нов в городской жилищно–
коммунальной сфере, кото-
рые были заложены руко-
водителями МО Сертолово. 
Ведь ни для кого не секрет, 
что в Сертолово сфера ЖКХ 
уже несколько лет работа-
ет практически  без сбоев и 
успешно развивается. 

- Тогда перейдём к кон-
кретным вопросам. Когда 
начнётся подготовка к 
отопительному сезону 
2016-2017 годов?

- Она уже идёт. Повто-
рюсь, сертоловчане уже на 
протяжении многих лет не 
знают что такое коммуналь-
ные аварии. Поэтому в под-
готовке к очередному ото-
пительному сезону мы се-
рьёзно что-то менять не 
будем. Главное провести 
её качественно и своевре-
менно.

Подготовка объектов жи-
лищно-коммунального хо-
зяйства на территории му-
ниципального образования 
Сертолово к осенне-зимне-
му периоду 2016-2017 го-
дов осуществляется в со-
ответствии с постановле-
нием администрации МО 
Сертолово от 27 мая 2016 
года № 245 «О задачах по 
подготовке объектов жи-
лищно-коммунального хо-
зяйства, расположенных на 
территории МО Сертолово, 
к осенне–зимнему периоду 
2016-2017 годов» и  утверж-
денным комплексным пла-
ном подготовки объектов к 
зиме. 

Контроль за подготовкой  
объектов жилищно-комму-
нального хозяйства   к   ото-
пительному периоду и ко-
ординация деятельности 
предприятий, организаций 
и учреждений   осуществля-
ется Комиссией по провер-
ке готовности жилищного 
фонда, объектов социаль-
ной сферы и инженерной 
инфраструктуры к устойчи-
вому функционированию 
в осенне–зимний период 
2016-2017 годов.

Подготовка объектов жи-
лищно-коммунального ком-
плекса ведется согласно ут-
вержденному плану, за ис-
ключением объектов, об-
служиваемых обособлен-
ными подразделениями 
«Санкт-Петербургский» АО 
«ГУ ЖФ» и АО «ГУ ЖКХ». 

- А есть ли какие-то се-
рьёзные проблемы в под-
готовке отдельных объек-
тов, домов… 

- Они, конечно существу-
ют. Так, в неудовлетвори-
тельном состоянии нахо-
дится фасад многоквартир-

ного жилого дома №1 мкр. 
Сертолово-2, несмотря на 
то, что в 2007 году проведе-
ны работы по капитально-
му ремонту жилого дома с 
отселением проживающих. 
Наблюдается интенсивное  
выпадение кирпичной клад-
ки наружной стены жилого 
дома, что ведет  к ослабле-
нию несущей способности 
(толщина стены составля-
ет 120 мм),  что представ-
ляет угрозу жизни жителей 
дома. При подготовке к ото-
пительному сезону ремонт-
ные работы по восстанов-
лению фасада не выполне-
ны. Не выполняется пп. 17 
п. 1У «Требований по готов-
ности к отопительному пе-
риоду для потребителей те-
пловой энергии» Приказа 
Минэнерго России от 
12.03.2013 года № 103. Если 
ситуация не изменится, то 
как и в прошлом году обосо-
бленному подразделению 
«Санкт-Петербургский» АО 
«ГУ ЖФ» паспорт готовно-
сти выдан не будет. В 2015 
году из-за неготовности к 
осенне–зимнему перио-
ду 2015-2016 годов  обосо-
бленным подразделением 
«Санкт-Петербургский» АО 
«ГУ ЖФ», ранее  филиалом 
Санкт-Петербургский ОАО 
«Славянка» не был получен 
паспорт готовности в целом 
муниципального образова-
ния Сертолово.

Вызывает беспокойство 
надёжность обеспечения 
коммунальными услугами 
потребителей трёх много-
квартирных домов №№ 1, 2, 
11 по Выборгскому шоссе. 
Жители этих домов получа-
ют холодное водоснабже-
ние от скважины и отапли-
ваются от автоматизиро-
ванной блочно-модульной 
котельной, находящихся на 
территории воинской части. 
В прошедшем отопитель-
ном сезоне жители домов 
стали заложниками перио-
дически повторяющихся от-
ключений холодного водо-
снабжения и отопления из-
за постоянного выхода из 
строя водозаборной сква-
жины. Только совместными 
действиями наших жилищ-
но-коммунальных служб 
и служб Министерства  
обороны Российской 
Федерации удалось норма-
лизовать обеспечение ком-
мунальными услугами этих 
домов.

- А как строятся отно-
шения со специализиро-
ванными организациями  
МО РФ?

- Сложно, так как начи-
ная с 2010 года они посто-
янно реформируются, от-
сутствует квалифицирован-
ный персонал. Но в основ-
ном специализированные 
организации Министерства 
обороны Российской 
Федерации продолжают на-

ращивать долги поставщи-
кам коммунальных услуг на 
территории муниципально-
го образования Сертолово, 
которые  составляют 39,039 
млн. рублей, в том числе: 

- филиал ОАО «РЭУ» 
Санкт-Петербургский – 
3,878 млн. рублей;

- филиал «Санкт-Петер-
бургский» ОАО «Славянка» - 
17,69 млн. рублей;

- ФКУ «Объединенное 
стратегическое командо-
вание Западного военного 
округа» - 7,251 млн. рублей;

- обособленное подраз-
деление «Санкт-Петер-
бургский» АО «ГУ ЖФ» - 
6,198 млн. рублей;

- обособленное подраз-
деление «Санкт-Петер-
бургский» АО «ГУ ЖКХ» - 
4,024 млн. рублей;

В свою очередь наши ре-
сурсоснабжающие орга-
низации не могут своев-
ременно оплачивать ус-
луги за поставленный 
газ, электроэнергию, во-
ду соответственно ЗАО 
«Га з п р о м М е ж р е г и о н г а з 
Санкт-Петербург», ОАО 
«Петербургская сбытовая 
компания»,  ГУП «Водоканал 
Санкт-Петербург». 

Эти проблемы являют-
ся основными для совмест-
ного решения во взаимо-
действии со специализи-
рованными организация-
ми Министерства оборо-
ны Российской Федерации 
с участием администра-
ции Всеволожского му-
ниципального района и 
Правительства Ленинград-
ской области.

- В последнее время 
много дискуссий идёт по 
поводу капитального ре-
монта многоквартирных 
домов. Как предполага-
ется строить отношения 
с собственниками в этом 
вопросе?

- Считаю работу по капи-
тальному ремонту МКД од-
ним из важнейших направ-
лений в нашем муниципаль-
ном образовании. 

Многоквартирные дома, 
находящиеся на террито-
рии МО Сертолово, вклю-
чены в региональную про-
грамму капитального ре-
монта общего имущества 
в МКД, расположенных на 
территории Ленинградской 
области  на ближайшую пя-
тилетку, 2014-2018 годы.

На капитальный ремонт 
многоквартирных домов МО 
Сертолово в 2014 и 2015 го-
дах Фондом капитального 
ремонта выделены и осво-
ены  финансовые средства 
в размере 71,4 млн. рублей. 
На весь Всеволожский рай-
он в этот период направле-
ны финансовые средства в 
размере 181,1 млн. рублей, 
то есть Сертолово получило 
40 % выделенных на район 
финансовых средств.

В 2016 году в краткосроч-
ную региональную програм-
му капитального ремонта 
общего имущества в МКД на 
территории МО Сертолово 
включены 6 многоквартир-
ных домов  на сумму  14, 9 
млн. рублей, в том числе:

- для  дома № 2 
Сертолово-2  будут выпол-
нены проекты на ремонт 
крыши и фасада  - 0, 787 
млн. рублей;

- для дома № 3 мкр. 
Чёрная Речка будут выпол-
нены проекты на ремонт 
крыши и фасада   - 0,797 
млн. рублей;

- для домов № 5 и 6 мкр. 
Чёрная Речка будут  разра-
ботаны проекты и выполне-
ны ремонты крыш и фасада 
– 12, 27 млн. рублей;

- для дома № 3 на ул. 
Ларина г. Сертолово будут 

разработаны проекты на за-
мену сетей  теплоснабже-
ния, водоснабжения, кана-
лизации, электроснабже-
ния – 0,49 млн. рублей; 

- для дома № 3 на ул. 
Сосновая г. Сертолово бу-
дет разработан проект  на 
замену сетей теплоснабже-
ния – 0, 31 млн. рублей.

Стоимость осуществле-
ния строительного контро-
ля – 0,26 млн. рублей

В 2016 году МО Сертолово 
также участвует в  кратко-
срочном плане реализа-
ции программы капиталь-
ного ремонта общего иму-
щества в многоквартирных 
домах, расположенных на 
территории МО Сертолово, 
с учетом государственной 
поддержки. В программе 
участвует 6 многоквартир-
ных домов,  на капитальный 
ремонт этих МКД будет на-
правлено 50,0 млн. рублей, 
в том числе: 

- в доме № 11,  ул. 
Заречная, будет отремон-
тирован и утеплен фасад, 
стоимость работ 14, 5 млн. 
рублей;

- в доме  № 2, ул. 
Центральная, будет  уте-
плен фасад, стоимость ра-
бот 21, 88 млн. рублей;

- у дома № 1, ул. Ларина, 
будет отремонтирована от-
мостка, стоимость работ  
0,2 млн. рублей;

- в доме № 4, ул. Ларина,  
будут отремонтированы 
крыша и фасад, стоимость 
работ 5,0 млн. рублей;

- в доме № 8, ул. Ларина, 
будет заменено лифтовое 
оборудование, стоимость 
работ  2, 34 млн. рублей; 

- в доме № 9 мкр. Чёрная 
Речка  будет отремонтиро-
ван  фасад, стоимость ра-
бот  5,1 млн. рублей  

Осуществление строи-
тельного контроля – 0,98 
млн. рублей.

Таким образом, Вы на-
глядно видите, что сред-
ства, оплаченные жителями 
по квитанции за капиталь-
ный ремонт, возвращают-
ся в муниципальное обра-
зование и работают на бла-
го наших жителей, делая их 
жизнь более комфортной, 
а город Сертолово внешне 
более красивым и уютным.

Обратите  внимание, что 
при рассмотрении вопро-
са  о выделении средств 
по программе капитально-
го ремонта Правительство 
Ленинградской области 
учитывает наличие просро-
ченной задолженности по 
оплате взносов на капиталь-
ный ремонт на территории 
муниципального образо-
вания. Чем меньше задол-
женность собственников 

помещений многоквартир-
ных домов, тем выше объём 
финансовых средств, кото-
рые  Правительство Ленин-
градской области  выделит 
МО Сертолово  на проведе-
ние капитального ремонта в 
2017 году, тем больше до-
мов будут включены в про-
грамму. 

- Виктор Владими-
рович, наша газета неод-
нократно поднимала тему 
задолженности населе-
ния за предоставленные 
жилищно–коммунальные 
услуги. Как обстоят дела 
с этим вопросом в нашем 
городе сейчас?

- К сожалению, пока 
здесь есть серьёзные про-
блемы. В связи с измене-
ниями законодательства 
в сфере жилищно-комму-
нального хозяйства ужесто-
чены требования к своевре-
менной оплате услуг, пре-
доставляемых населению 
предприятиями-монопо-
листами. На сегодняшний 
день в Сертолово сбор по 
оплате коммунальных услуг 
составляет более 90 %, но 
при этом общая задолжен-
ность перед жилищно-ком-
мунальным хозяйством ис-
числяется миллионами ру-
блей. 

Квартплата любого жиль-
ца многоквартирного до-
ма складывается из комму-
нальных платежей по еди-
ным тарифам, утвержден-
ным регионом, и платы за 
содержание жилого поме-
щения, а также содержание 
и текущий ремонт общедо-
мового имущества много-
квартирных домов. В соот-
ветствии с действующим 
законодательством все по-
требители обязаны своев-
ременно и полностью вно-
сить плату за жилищные и 
коммунальные услуги.

Просроченная задолжен-
ность населения за жилищ-
но-коммунальные  услуги не 
позволяет обеспечить ста-
бильную работу не только 
управляющих организаций, 
но и ресурсоснабжающих 
компаний, подающих в жи-
лые дома тепло и воду.

- А какие меры и мето-
ды применяются к долж-
никам?

- При работе с должни-
ками используются различ-
ные способы воздействия 
на неплательщиков. Это и 
личные беседы, уговоры. 
Начисление пени хорошо 
воздействует на «забывчи-
вых» потребителей. Когда 
личные уговоры и преду-
преждения эффекта не да-
ют, долги взыскиваются че-
рез суд. Самые большие 
сложности возникают на 

стадии исполнения судеб-
ного решения.

Помогает сотрудниче-
ство с судебными пристава-
ми. Они должны найти день-
ги и имущество, которое 
можно продать, чтобы по-
гасить долг. Пишутся запро-
сы в банки в поисках сче-
тов. Дачи, земельные участ-
ки и другую недвижимость 
можно обнаружить, отпра-
вив запрос в ЕГРП. Пристав 
имеет право наложить за-
прет на совершение лю-
бых сделок по отчуждению 
имущества, его нельзя по-
дарить, продать. Но право 
пользования квартирой со-
храняется: жить, сдавать в 
аренду можно.

Действенная мера, кото-
рую может применить ТСЖ 
или управляющая компа-
ния, это ограничить не-
плательщиков в получении 
коммунальных ресурсов. 
Законодательство разре-
шает при неоплате любых 
коммунальных услуг отклю-
чать электроснабжение. 
Это самый простой техни-
ческий способ воздействия 
на должников. Представьте, 
летом не работает холо-
дильник. Это законно не 
только при оплате электро-
снабжения, но и при нео-
плате других коммуналь-
ных услуг. Но для использо-
вания этой меры ТСЖ или 
управляющая организация 
должны быть абонентами 
у энергетиков. Причем это 
требование и Жилищного 
Кодекса, и Правил предо-
ставления коммунальных 
услуг, и Правил продажи 
электроэнергии. Прямые 
договоры разрешены толь-
ко при непосредственном 
управлении домом. Если 
ТСЖ не является абонентом 
у энергетиков, то, помимо 
нарушения законодатель-
ства, оно лишило себя са-
мого эффективного спосо-
ба борьбы с недоплатами за 
коммунальные услуги. 

Также в настоящее вре-
мя на основании ста-
тьи 90 Жилищного кодек-
са Российской Федерации 
юристами МО Сертолово 
ведётся подготовительная 
работа по выселению долж-
ников-нанимателей жилых 
помещений в иные жилые 
помещения, размер кото-
рых соответствует разме-
ру жилого помещения, уста-
новленному для вселения 
граждан в общежитие. 

- Спасибо, Виктор 
Владимирович, за содер-
жательную беседу!

Вопросы задавал 
Михаил БОНДАРЧИК

19 апреля 2016 года на должность замести-
теля главы администрации МО Сертолово по 
жилищно–коммунальному хозяйству был на-
значен Виктор Владимирович Василенко. Что 
удалось сделать новому руководителю столь 
ответственного участка за неполные три ме-
сяца работы, и какие задачи стоят перед этой 
важнейшей сферой в ближайшей перспекти-
ве? На эти и другие вопросы мы попросили от-
ветить Виктора Владимировича.
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8080 ЛЮБИМЫЙ   ГОРОД

ЛЕТЛЕТСертоловоСертолово

Напомним читателям 
«Петербургского рубежа», 
как в стенах второй школы 
появился музей, посвящен-
ный истории нашего родно-
го города. Работа по поис-
ку материалов для его соз-
дания началась в 1999 го-
ду. По словам возглавив-
шей его учителя истории 
В.В. Савостиной, в процес-
се поиска педагоги выяс-
няли немало интересного: 
к примеру, что Сертолово 
начинает звучать не с 1936 
(как военный городок), а с 
1500 года (Вотская пятина, 
деревня Сиротала на реч-
ке Сироталь). С 1836 го-
да это была небольшая де-
ревня при Осиновой Роще, 
только называлась деревня 
Серполово.

Два года заняли даль-
нейшие кропотливые пои-
ски, сбор и систематиза-
ция материала в публич-
ной библиотеке, в бесе-
дах с жителями. Директор 
МОУ ДОД «Сертоловская 
ДШИ» депутат совета депу-
татов МО Сертолово М.Ю. 
Коновалов и преподава-
тель художественного отде-
ления Е.Л. Коновалова по-
могли в оформлении само-
го первого зала, открытого 
в 2002 году. В 2004 году был 
открыт второй зал, в стенах 
которого регулярно стави-
лись историко-литератур-
ные композиции, а в 2005 – 
третий зал музея.

Долгие годы музей распо-
лагал тремя залами, первый 
из которых охватывал пери-
од с древнейших времен до 
начала XX века. В нем бы-
ли выставлены следующие 
экспозиции: «Наш край в 
древности»; «Под властью 
Великого Новгорода»; «В со-
ставе Московского государ-
ства»; «Под игом Швеции»; 
«В Петровскую эпоху»; 
«Российская империя». 
История имения Осиновая 
Роща; «Сертолово в составе 
Осинорощинской волости»; 
«В составе Петроградской 
губернии»; «Русская изба»; 
«Русское чаепитие»; «Быт и 
нравы русского народа».

Второй зал охватывал 
историю с 1936 по 1945 го-
ды и послевоенный пери-
од. Его основными экспо-
зициями стали: «Создание 
военного городка 1936 
года»; «Сертолово в 
годы Финской вой-

ны»; «Сертолово в годы 
Великой Отечественной 
войны»; «Воины-
интернацио-налисты»; «Не 
дай, Отчизна, умолчать!». 
В стенах этого зала регу-
лярно ставились истори-
ко-литературные компози-
ции. В третьем зале пред-
ставлена была наша со-
временность. Отдельные 
экспозиции посвящены 
локальным войнам и воен-
ным конфликтам, боевым 
действиям в Афганистане 
и Чеченской республи-
ке, участники которых 
проживают в Сертолово. 
Музей тесно сотрудни-
чает с Советом ветера-
нов МО Сертолово и с 
Сертоловским городским 
отделением ЛРО ООО 
«Российский Союз вете-
ранов Афганистана», объ-
единяющим в своих рядах 
сертоловчан, прошедших 
многочисленные «горячие 
точки».

Ежегодно в стенах музея 
проводятся конкурсы работ 
учащихся, увлекающихся 
фотографией. Темы конкур-
сов самые разные: это и «С 
фотоаппаратом по миру», и 
«Мир животных», и «Цветы», 
и «Сертолово в объективе 
фотоаппарата». По итогам 
конкурсов выпускаются ка-
лендари. На их страницах 
публикуются работы участ-
ников.

В рамках договора с 
СПбГУ молодые препода-
ватели университета читали 
лекции в профильных клас-
сах МОУ ССОШ № 2. Итогом 
такой совместной работы 
стали археологические экс-
педиции – учащиеся второй 
школы принимали участие 
в раскопках. Находки, кото-
рые не несут исторической 
нагрузки, отдавали ребятам, 
а они передавали их школь-
ному музею (для археологов 
эти экспонаты, быть может, 
не столь значительны, но 
ребята ими очень гордятся). 
Иногда подростки находи-
ли предметы периода XI-XII 
веков. Но эти находки оста-
вались уже у специалистов-
археологов.

Школьный музей помо-
гает, как в учебном про-
цессе (уроки по краеве-
дению, элективные курсы, 
дополнительное образо-
вание, проектная деятель-
ность), так и в воспита-

тельной работе (экскур-
сионная программа, теа-
трализованные представ-
ления, школьные акции, 
посвящение в гуманитар-
ный класс). Все меропри-
ятия по гражданско-патри-
отическому воспитанию, 
проводимые на базе му-
зея, направлены на форми-
рование у учащихся патри-
отических чувств к родному 
дому, краю, Родине. Так на 
сайте Всероссийской ак-
ции «Карта памяти», посвя-
щенной 70-летию победы 
в Великой Отечественной 
войне, были отмечены и во-
инские захоронения, рас-
положенные в Сертолово 
и микрорайоне Черная 
Речка.

Ежегодно члены Совета 
музея участвуют в город-
ских и районных мероприя-
тиях, посвященных снятию 
Блокады Ленинграда, Дню 
памяти о россиянах, испол-
нявших служебный долг за 
пределами, в вечерах па-
мяти «Не дай, Отчизна, 
умолчать», и в празднова-
нии Дня Победы. Они пло-
дотворно сотрудничают с 
Ладожской поисковой груп-
пой и участвуют в Вахтах па-
мяти, посвященных солда-
там Великой Отечественной 
войны.

За свою работу и уча-
стие в многочисленных те-
матических конкурсах ру-
ководитель музея В.В. 
Савостина и юные краеве-
ды неоднократно награж-
дались грамотами различ-
ных уровней. Педагог кон-
статирует, что интерес к 
истории в школе не ослабе-
вает: Виктория Вадимовна 
и ее ученики уверены, что 
современный человек не 
может себе позволить быть 
Иваном Непомнящим, ведь 
если ты хорошо знаешь 
прошлое (прошлое своей 
семьи, своего города, сво-
ей страны) – будет легче 
строить и будущее. Каждый 
рад узнать, откуда берет 
начало история его малой 
Родины.

И, конечно, говоря о му-
зее, нельзя не отметить, 
что его руководитель В.В. 
Савостина – творчески ра-
ботающий педагог, учитель 
нового типа. Одним из ос-
новных направлений ее про-
фессиональной деятельно-
сти, как учителя истории и 

обществознания, являет-
ся поиск и внедрение в об-
разовательный процесс со-
временных технологий, ре-
ализация программ гума-
нистической направленно-
сти, позволяющих развить 
у учащихся целостную кар-
тину мира, способствую-
щих самореализации де-
тей в современном обще-
стве. Виктория Вадимовна 
не только апробирует педа-
гогические инновации, но и 
использует на уроках соб-
ственные методические на-
ходки с целью создания по-
исково-проблемных ситуа-
ций, занимается краеведче-
ской работой.

Один из главных фактов, 
необходимых для победы: 
дети должны быть не только 
твоими учениками, но и тво-
ими помощниками. Главный 
критерий отбора – совмест-
ный труд педагога и детей. 
Это и внеклассная, и класс-
ная работа: дети являются 
звеном, без которого невоз-
можна ни одна победа учи-
теля.

За неустанную поддерж-
ку в работе музея В.В. 
Савостина благодарит пер-
вого директора МОУ ССОШ 
№ 2 Б.Л. Минакова и ны-
нешнего директора – депу-
тата совета депутатов МО 
Сертолово В.Н. Волкову. 
Валентина Николаевна – 
главный инициатор про-
веденной реконструкции. 
Она отлично понимает зна-
чимость подобного ро-
да объектов в школах и их 
пользу в патриотическом 
воспитании молодого по-
коления.

Петр 
КУРГАНСКИЙ

А вот какими впечатле-
ниями поделились уча-
щиеся МОУ ССОШ № 2 по-
сле посещений школьно-
го музея.

Анастасия Морозова 
(выпускница МОУ ССОШ 
№ 2 2015 года):

- Краеведческий музей я 
хорошо помню, даже окон-
чив школу. Многочисленные 
мероприятия, открытые 
уроки, интересные экскур-
сии – это то, что западает в 
душу надолго. Особенно ин-
тересна мне была экспози-
ция, посвященная Великой 
Отечественной войне, мно-
гочисленные предметы бы-
та того времени, письма и 
дневники детей и взрослых 
времен войны.

Ксения Лямзаева (вы-
пускница МОУ ССОШ № 2 
2015 года):

- В музее мне нравился 
зал, где были выставлены 
предметы времен Великой 
Отечественной войны. Они 
давали понять, как тяжело 
было нашим дедам и пра-
дедам, как жестоко бы-
ло то время – время, когда 
бились насмерть за честь 
нашей Родины. Сегодня, 
когда живых участников 
тех событий все меньше, 
именно такие музеи позво-
ляют нам не забыть о том, 

как ужасна война, как ужас-
но, когда маленькие де-
ти остаются без родите-
лей, без крова, когда де-
виз: «Все для фронта, все 
для победы» не является 
пустым звуком для тех, кто 
остаётся в тылу. Мы пом-
ним подвиг наших предков 
и гордимся им.

Надежда Савенок (учи-
лась во второй школе с 
2008 по 2015 годы):

- Впервые я пришла в му-
зей накануне празднова-
ния Дня Победы, я училась 
в 4 классе. После осмотра 
выставки, посвященной 
Великой Отечественной 
войне, мне стало интерес-
но узнать больше и захо-
телось осмотреть весь му-
зей, все его экспозиции. В 
дальнейшем я не раз при-
ходила в музей для сбора 
материалов к урокам и се-
минарам.

Мне нравился музей, в 
нем много интересного и 
полезного. К сожалению, 
немногие школьники на-
шего поколения достаточ-
но знают о войне и вообще 
интересуются этой слож-
ной темой. Хотелось бы, 
чтобы такие музеи были в 
каждой школе, чтобы мо-
лодежь помнила прошлое 
своей Родины и гордилась 
им.

 Навстречу юбилею города

КРАЕВЕДЧЕСКИЙ МУЗЕЙ ССОШ № 2: 
ЭТАПЫ БОЛЬШОГО ПУТИ

В ближайшие месяцы МОУ ССОШ №2 отметит радостное событие: после проведения капитально-
го ремонта свои двери откроет школьный краеведческий музей истории Сертолово. Сейчас, когда 
еще не поставлены новые стенды, пока на них не размещены экспонаты, трудно судить о том – что 
увидят посетители музея, но, как утверждают администрация второй школы и педагоги, музей кар-
динально преобразится. За помощь в ремонте МОУ ССОШ № 2 выражает благодарность ООО «ЦБИ» 
и его генеральному директору Э.А. Гузиеву, работы были выполнены всего за месяц при их нема-
лом фронте. Предприятие с готовностью откликнулось на обращение школы.

Строительство душевого павильона Мастер по ремонту 
телевизоров Г.И. Тумас

Красиво оформлена столовая № 5 Военторга

Все ближе и ближе тот день, когда 
мы  будем отмечать славный 80-летний 
юбилей нашего родного Сертолово.

В преддверии знаменательной даты 
«Петербургский рубеж» из номера в но-
мер печатает старые фотографии го-
родской (поселковой) жизни, чтобы чи-
татели могли сравнивать с современны-
ми видами, воочию увидеть как разви-
вается и процветает Сертолово —наша 
малая родина, чтобы могли гордиться 
родным краем. 
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ЗАКЛЮЧЕНИЕ О РЕЗУЛЬТАТАХ 
 ПУБЛИЧНЫХ  СЛУШАНИЙ 

по вопросу предоставления разреше-
ния на отклонение от предельных параме-
тров разрешенного строительства для зе-
мельного участка с кадастровым номе-
ром 47:08:0103002:2537, расположен-
ного по адресу: Ленинградская область, 
Всеволожский район, г. Сертолово, ми-
крорайон Сертолово-1, в части повышения 
максимального количества этажей жилых 
домов до 9-ти этажей. 

Публичные слушания назначены 
Постановлением главы муниципального образова-

ния Сертолово Всеволожского муниципального рай-
она Ленинградской области от 08.06.2016 г. № 3-п « 
О назначении публичных слушании по вопросу о пре-
доставлении разрешения на отклонение от предель-
ных параметров разрешенного строительства».

Дата, время  и место  проведения:
30 июня 2016 г. с 18-00 час. до 19-00 час. по адре-

су: Ленинградская область,  Всеволожский рай-
он,  г. Сертолово, микрорайон Сертолово-1, ул. 
Молодцова,              д. №  7 корп. 2,  каб. 12.

Организатор публичных  слушаний:
Администрация муниципального образования 

Сертолово Всеволожского муниципального райо-
на Ленинградской области, ООО «ПЕТРОСТРОЙ» .

Количество участников публичных слуша-
ний: 17 человек. 

На публичных слушаниях присутствовали пред-
ставители администрации МО Сертолово, предста-
вители ООО «ПЕТРОСТРОЙ», жители г. Сертолово. 

Информирование заинтересованных лиц:
- опубликование постановления главы МО 

Сертолово от 08.06.2016 г. № 3-п « О назначении 
публичных слушании по вопросу о предоставле-
нии разрешения на отклонение от предельных па-
раметров разрешенного строительства» в газете 
«Петербургский рубеж» от 09.06.2016 г. № 22;

- размещение информации по проведению пу-
бличных слушаний на официальном сайте админи-
страции: www.mosertolovo.ru  в сети Интернет.  

С проектными материалами можно было озна-
комиться в рабочие дни с 9-00 час до 18-00 час 
в секторе  архитектуры и градостроительства 
КУМИ администрации МО Сертолово по адре-
су: Ленинградская область, Всеволожский рай-
он, г. Сертолово, микрорайон Сертолово-1, ул. 
Молодцова, д.  № 7 корп. 2, каб. № 26.  

Выводы и рекомендации по результатам пу-
бличных слушаний:

Согласно постановлению главы МО Сертолово от 
08.06.2016 г. № 3-п «О назначении публичных слу-
шании по вопросу о предоставлении разрешения 
на отклонение от предельных параметров разре-
шенного строительства» срок подачи предложе-

ний и замечаний   заинтересованными лицами был 
установлен по 30.06.2016 г.

Участники публичных слушаний имели возмож-
ность предоставить свои замечания и предложе-
ния по рассматриваемому вопросу в течение 2-х 
дней после проведения публичных слушаний.

С момента опубликования данного постановле-
ния в газете «Петербургский рубеж» от 09.06.2016 
г. № 22 до дня проведения публичных слушаний, 
а также в течение 2-х дней после их проведения  
письменных обращений  по обсуждаемому вопро-
су в администрацию МО Сертолово не поступило.

На поступившие в процессе  проведения публич-
ных слушаний вопросы были даны исчерпывающие 
ответы.   

В соответствии с Градостроительным кодек-
сом Российской Федерации, «Положением о 
порядке организации и проведения публич-
ных слушаний в муниципальном образова-
нии Сертолово Всеволожского муниципаль-
ного района Ленинградской области», ут-
вержденным решением совета депутатов  МО 
Сертолово от 25.09.2012 г. № 39:

1. Публичные слушания  по вопросу о предостав-
лении разрешения на отклонение от предельных 
параметров разрешенного строительства призна-
ны состоявшимися.  

2. Данное заключение подлежит опубликованию 
в средствах массовой информации.  

И о. председателя Т.А. КОКОРИНА
Секретарь М.В. СЛЕПЕНКО

Отдельная рота ДПС ГИБДД 
№ 2 на сегодняшний день за-
нимается обеспечением без-
опасности дорожного движе-
ния на одной из самых опас-
ных автотрасс Ленобласти - 
«Скандинавия», а также на авто-
дороге «Сортавала».

«Основная забота наших со-
трудников - это профилактика 
нарушений ПДД. Особенно это 
важно в местах концентрации 
дорожно-транспортных проис-
шествий. Если ДТП все же слу-
чилось, мы стараемся как мож-
но оперативнее справиться с 
его последствиями. Мы пере-
живаем за каждого пострадав-
шего или погибшего на наших 
дорогах», - поделился Дмитрий 
Станиславович с нашим корре-
спондентом.

Сейчас все подразделения 
ГИБДД работают по направ-
лению, которое задает феде-
ральная целевая программа  
«Повышение безопасности до-
рожного движения в 2013-2020 
годах» (далее - Программа). 
Целью Программы является со-
кращение случаев смерти в ре-
зультате дорожно-транспорт-
ных происшествий, в том числе 
детей, к 2020 году на 8 тыс. чело-
век (28,82 процента) по сравне-
нию с 2012 годом. Достижение 
заявленной цели предполага-
ет использование системного 
подхода к установлению  вза-
имодополняющих друг дру-
га приоритетных задач по обе-
спечению безопасности дорож-
ного движения (больше узнать 
о Программе вы можете на ее 
официальном  сайте http://www.
fcp-pbdd.ru).

«На данный момент мы на-
блюдаем хорошую тенденцию: 
показатель смертности на до-
рогах снижается. Однако рабо-
ты нам предстоит еще много, 
так как в нашем деле достичь 
совершенства - значит свести 
число смертей к 0. Но уже се-
годня можно говорить о том, 
что за последние два года чис-
ло погибших и пострадавших 

в ДТП снизилось», - рассказал 
Дмитрий Станиславович.

Основной причиной ава-
рий на дорогах Дмитрий 
Станиславович назвал ско-
рость и, как следствие, выезд 
на полосу встречного движе-
ния.  Именно превышение допу-
стимой скорости многим стоит 
жизни. Данное нарушение ПДД 
считается одним из наиболее 
серьезных, потому что автомо-
бильные аварии, произошед-
шие по причине превышения 
скорости, часто сопровождают-
ся значительным разрушением 
силовой структуры транспорт-
ного средства  — в результате 
чего людей, находящихся вну-
три, буквально зажимает меж-
ду несколькими слоями метал-
ла и пластика. Средства пассив-
ной безопасности в таких слу-
чаях малоэффективны: ремни 
при ДТП на скорости свыше 150 
км/ч не удерживают человека на 
сидении, а подушки безопасно-
сти допускают удар головой о 
твёрдые поверхности.

Из основных методов профи-
лактики ДТП Дмитрий Станисла-
вович назвал такие как:

- создание системы пропа-
гандистского воздействия на 
население с целью формиро-
вания негативного отношения к 
правонарушениям в сфере до-
рожного движения; 

- формирование у детей на-
выков безопасного поведения 
на дорогах; 

- повышение культуры вожде-
ния; 

- развитие современной си-
стемы оказания помощи по-
страдавшим в дорожно-транс-
портных происшествиях; 

- повышение требований к под-
готовке водителей на получение 
права на управление транспорт-
ными средствами и требований 
к автошколам, осуществляющим 
такую подготовку. 

«В борьбе с правонарушите-
лями на дорогах большую по-
мощь оказывает СМИ. Чем 
больше они показывают и рас-

сказывают о происшестви-
ях на дорогах, тем быстрее лю-
ди осознают, что несчастье мо-
жет случиться с каждым, кто по-
зволяет себе нарушать ПДД. В 
этом отношении, также очень 
эффективна съемка с видео-
регистраторов. Интернет пе-
стрит видео с мест дорож-
ных происшествий. Я считаю, 
это необходимо транслиро-
вать общественности», - поде-
лился своим мнением Дмитрий 
Станиславович.

Наш корреспондент попро-
сил Дмитрия Станиславовича 
назвать лучших своих сотруд-
ников, и мы с удовольствием пу-
бликуем список их имен: май-
ор полиции О.В. Мартыненко 
(заместитель командира роты), 
капитан полиции Н.В. Андреев 
(командир взвода), старший 
лейтенант М.В. Веденяпин (ко-
мандир взвода), младший лей-
тенант С.Ю. Ардилан (инспек-
тор ДПС), М.В. Никитин (ин-
спектор ДПС) и многие другие.

Напоследок командир отдель-
ной роты ДПС ГИБДД № 2 ГУ 
МВД России по СПб и ЛО вы-
сказал свое пожелание ко всем 
участникам дорожного движе-
ния: 

«Хочется пожелать всем быть 
аккуратнее и бдительнее на до-
рогах, а также больше взаимо-
вежливости. Пусть спасенных 
жизней будет больше, а рабо-
ты у инспекторов ДПС ГИБДД 
меньше!».

Материал подготовила 
Виктория НОЖЕНКО

 Размышления по поводу

9-Й ИЛИ 11-Й?  - ВОТ В ЧЕМ ВОПРОС...

Перед тем как поставить точку, нужно взвесить все «за» и 
«против», посоветоваться с близкими. 

В окончании девятилетней школы есть много минусов. 
Например, уйдя из школы, вам придётся заводить новые 
знакомства. Вы придёте в совершенно новый коллектив, 
в котором никто не будет знать о ваших прежних заслугах. 
Следовательно, придётся снова зарабатывать авторитет.  

Все же 15-16 лет — это очень ранний возраст для решения 
своей судьбы. Вы легко можете ошибиться с будущей про-
фессией. Часто колледж находится далеко от дома, поэтому 
придётся рано вставать, чтобы успевать на уроки. 

Но и учиться в школе до одиннадцатого класса вариант не 
идеальный. 

Во-первых, вам надо будет сдавать ЕГЭ. ОГЭ же сдать го-
раздо проще. Семьям с маленьким доходом придётся очень 
сложно. Даже на бюджетном отделении на обучение в универ-
ситете нужно потратить много средств, а уж если вы в другом 
городе учитесь... Конечно информация в институте подносит-
ся на более высоком уровне, но в колледже язык преподава-
ния более доступен, поскольку колледжи специализируются 
на профессиональном обучении. Но очень важно в то же вре-
мя,  что университеты дают высокие научные знания. 

Но на каждый минус есть свой плюс. При уходе после девя-
того класса, вы сможете освоить профессию гораздо раньше, 
чем ваши одноклассники. А значит, у вас получится устроить-
ся на работу раньше, чем у других. Следовательно,  к оконча-
нию  ВУЗа будет и опыт, и авторитет. Также в дальнейшем вы 
сможете поступить в университет без сдачи ЕГЭ, а это боль-
шой плюс для тех, у кого есть трудности с учебой. 

При уходе после одиннадцатого класса вы сможете сра-
зу поступить в ВУЗ. В же время, оставаясь в школе, у вас бу-
дет два года, чтобы точно определиться с профессией: ведь с 
каждым годом вы становитесь взрослее, а значит серьезнее 
отнесётесь к своему выбору. А ещё учиться в старшей шко-
ле престижно. Ученики младших классов с восхищением смо-
трят на выпускников школы. 

Как бы то ни было, такое решение принимается не за один 
вечер. Лучше всего обсудить это с близкими. Но родные ни в 
коем случае не должны навязывать своё мнение. Ведь каждый 
человек уникален и только он знает, что для него будет лучше. 

Полина ГАНУСОВА

Наступило лето. Девяти- и одиннадцатиклассники 
сдали экзамены. Казалось бы, что все заботы позади 
и уже можно отдыхать: гулять, отсыпаться и купаться. 
Но не так все легко. Перед учениками, а точнее девяти-
классниками стоит сложный выбор, от которого зави-
сит их дальнейшая судьба. 

Остановиться на сдаче ОГЭ, или сдавать ЕГЭ? Уйти 
после девятого класса или учиться до одиннадцатого? 
Думается, что эти вопросы задают себе все учащиеся 
старших классов...

Юбилей ГИБДД МВД РФ

«СОХРАНЕНИЕ ЖИЗНИ И ЗДОРОВЬЯ 
УЧАСТНИКОВ ДОРОЖНОГО ДВИЖЕНИЯ - 

ГЛАВНАЯ НАША ЗАБОТА»
В минувшее воскресение Госавтоинспекция России отметила свой 80-летний юбилей. 

История Госавтоинспекции — это часть истории нашей страны. В ней отражён каждый 
день и каждый час беспокойной работы сотрудников, с честью выполняющих свой про-
фессиональный долг. 

Безопасность дорожного движения, борьба с нарушителями, помощь водителям, 
пассажирам, пешеходам — это трудная, опасная и вместе с тем почётная работа.  
Нашему корреспонденту удалось побеседовать с подполковником полиции Дмитрием 
Станиславовичем Нитишь, командиром отдельной роты ДПС ГИБДД № 2 ГУ МВД России 
по СПб и ЛО, которая, кстати, уже не один год качественно и эффективно обеспечивает 
общегородские мероприятия в Сертолово. Он рассказал о том, как сегодня удается по-
вышать безопасность на дорогах.
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 Побратимы

ДОРОГОЙ ПАМЯТИ В БРЕСТ
(Начало на 1 стр.)
С момента прибытия сертолов-

чан в Белоруссию, нашу делегацию 
встречали и повсюду сопровожда-
ли курсанты Центра юных моряков 
и флотилий г. Бреста. Молодые лю-
ди участвовали во всех мероприя-
тиях, а также принимали у себя в го-
стях и рассказали о том, чем они за-
нимаются в Центре, какая патриоти-
ческая работа ведется с подрастаю-
щим поколением.

Знакомство с городом началось 
с крепости, его главной святыней, 
центром, который вот уже много лет 
притягивает к себе все новые и но-
вые поколения людей: фронтови-
ков, ветеранов, их детей, внуков и 
правнуков. 

Экскурсантам рассказали исто-
рию крепости с момента ее созда-
ния до героической гибели и бес-
смертной славе, которой увенчали 
ее последние защитники, вставшие 
на пути врага в первые часы войны. 
Здесь каждый камень, каждая пядь 
земли свидетельствуют об их бес-
примерном мужестве и героизме. 

ПОСЛЕДНИЙ ДЕНЬ 
ПЕРЕД ВОЙНОЙ

Мы прибыли в Брест 21 июня. Как 
и 75 лет назад светило солнце, пе-
ли птицы, гуляли выпускники школ, 
резвилась беззаботная детвора, в 
парке играл духовой оркестр, а на 
танцевальной площадке кружились 
пары. Мирный город жил обычной 
жизнью.

О том, что обстановка на границе 
тревожная, а мир буквально висит 
на волоске в июне 1941 года знали 
только командиры воинских частей 
Брестского гарнизона. 

Прошлое и настоящее удиви-
тельным образом переплетались, 
и порой трудно было отделаться от 
мысли, что завтрашний день будет 
наполнен привычными вещами и 
не придется провожать мужчин на 
фронт. А точнее все они сразу ока-
жутся на передовой, лицом к лицу с 
врагом, и начнется отсчет бесконеч-
ным военным дням.

Мы живем под мирным небом и 
страх, который испытали жители 
приграничного Бреста, нам неве-
дом, лишь реконструкция событий 
75-летней давности погружает нас 
в эту обстановку и дает представле-
ние о том, как страшно, когда над го-
ловой пролетают самолеты, слыш-
ны залпы артиллерийских орудий, 
от грохота которых хочется убежать 
и спрятаться.

ВОЙНА
Все, кто собрался в крепости на 

митинг-реквием «Свеча памяти» 
были готовы прочувствовать ту тре-
вожную атмосферу далекого сорок 
первого. И все же… близкие раска-
ты взрывов, напоминающие гром, 
заставили вздрогнуть каждого. 

Уже посветлело небо, и едва 
начавшие петь птицы испуганно 
смолкли, а площадь озарилась пла-
менем свечей, трепетавших на ве-
тру, которые в своих руках несли де-
ти, двигаясь, словно в замедленной 
съемке.

Скорбным и печальным был рас-
сказ о героических защитниках кре-
пости, чьи лица появлялись на экра-
не и исчезали, сменяя одно другим. 
Их имена высечены золотом на гра-
нитных плитах мемориала, всего  
276 известных из 1036, чьи остан-
ки навсегда покоятся в стенах кре-
пости, которую они самоотвержен-
но защищали, отдав свои жизни за 
Родину, во имя Великой Победы.

Вместе с другими делегациями 
ветераны Ленинградской области 
возложили венки и цветы к мемори-
алу «Мужество».

РЕКОНСТРУКЦИЯ БОЯ
Предрассветный туман скрывал 

от глаз подробности пейзажа, но 
перед зрителями, как на ладони ле-
жали «враги, солдаты вермахта». И 
разглядывая их, женская часть ау-
дитории в особенности, испытыва-
ла очень неприятные чувства, похо-
жие на ненависть и гнев. 

По свистку «немецкого офицера» 
началась атака, и на мгновение всех 
оглушил грохот взрывов и стрекота-
ние пулеметов. 

От страха на глазах выступили 
слезы, а руки сами собой обхватили 
голову, зажимая уши, чтобы не слы-
шать этих ужасных звуков.

Бой разгорался, дым застилал 
солнце и делал пейзаж мрачным 
и зловещим. Но самым ужасным в 
этой картине был белый флаг, кото-
рый несли перед собой дети, жен-
щины и раненые, покидающие кре-
пость по решению командиров. 
Пусть слабая, но все же надежда на 
их спасение вне стен крепости за-
ставила пойти на такой шаг защит-

ников крепости, рядом с которы-
ми в крепости оказались их семьи. 
Зрелище это было поистине душе-
раздирающим, милостей от заво-
евателей ждать не приходилось. 
Нам, зрителям, это уже было из-
вестно, им – пограничникам из 41-
го еще нет.

«Бой» продолжался совсем не-
долго, но надолго оставил след  в 
каждом, кто все это видел. 

Зрители поблагодарили рекон-
структоров аплодисментами, но 
трудно было отделаться от мысли, 
что все это был лишь наваждени-
ем, игрой, а не происходило на са-
мом деле. 

И если судить по количеству пе-
речисленных военно-исторических 
клубов, принявших участие в рекон-
струкции, самое большое их коли-
чество приходится на Питер.

После завершения реконструк-
ции наша делегация в рамках ду-
ховно-патриотического проекта «От 
первого дня войны до последнего» 
на месте кровопролитных боев за 
крепость приняла участие в уста-
новке креста-памятника из кипари-
са. Участники акции почтили память 
павших минутой молчания.

На память об этом событии каж-
дый получил иконку Пресвятой 
Богородицы с частичкой памятно-
го креста.

БЕЛОВЕЖСКАЯ ПУЩА
После небольшого отдыха после 

бессонной ночи делегация отпра-
вилась в Государственный нацио-
нальный парк республики Беларусь 
«Беловежская пуща».

Знакомое с детства, благо-
даря замечательной песне А. 
Пахмутовой, название старейшего 
заповедника в Европе «Беловежская 
пуща» у всех, прежде всего, ассоци-
ируется с зубром – визитной кар-
точкой и главным богатством этих 
таинственных древних лесов.

Музейная экспозиция заповед-
ника подробно и очень интерес-
но с помощью экскурсовода по-
знакомила нас с флорой и фауной 
Беловежской пущи, которая по чис-
лу видов растений и животных не 
имеет себе равных в Европе.

Покидая музей, вспомнили и 
о том, что 8 декабря 1991 года в 
Беловежской пуще были подписаны 
соглашения о создании СНГ.

А потом мы отправились гулять. 
Конечно, невозможно было пеш-
ком обойти всю огромную терри-
торию заповедника, и удивитель-
ной встречи с главным обитателем 
здешних мест зубром не произо-
шло. Зато кабаны выходили прямо 
к забору и с любопытством разгля-
дывали посетителей, олени лежа-
ли в тенечке и были труднодоступны 
для фотокамеры, а разгуливающие 
по загону страусы и зайчик в клетке 
совсем не впечатлили.

Зато деревья поражали своим 
ростом и размахов пушистых лап, а 
воздух, прогретый солнышком, был 
теплым и ароматным.

НА ТЕПЛОХОДЕ 
ПО РЕКЕ МУХАВЕЦ

В завершение пребывания на бе-
лорусской земле посланники ле-
нинградской земли совершили об-
зорную экскурсию на теплоходе 
«Гродно» по реке Мухавец.

В годы Великой Отечественной 
войны эта река стала символом му-
жества и жертвенности советских 
солдат. Гарнизон Брестской крепо-
сти лишился водоснабжения в пер-
вые часы вторжения, поэтому за-
щитники крепости были вынуждены 
по-пластунски добираться до реки 
под прицельным вражеским огнём 
пулемётов, миномётов и снайперов, 
чтобы доставить воду раненым и пу-
лемётчикам. До сих пор не извест-
но, сколько при этом погибло сол-
дат и офицеров. 

У Тереспольских ворот крепо-
сти, в том месте, где река Мухавец 
впадает в Западный Буг, в память 
о защитниках Родины ветераны 
Ленинградской области спустили 
на воду венки.

ОТЗЫВЫ О ПОЕЗДКЕ

Каждый из участников поезд-
ки в Брест привез свои впечатле-
ния, чувства  и эмоции, которы-
ми щедро поделился со своими 
близкими и друзьями. Поездка, 
несомненно, стала значимым 
событием в жизни. Особенно 
тех, кто впервые познакомил-
ся с историей героической кре-
пости и пережил незабываемые 
минуты предрассветного часа 
22 июня, принял участие в ми-
тинге-реквиеме, посмотрел ре-

конструкцию первого боя за кре-
пость.

Даже те, кто побывал в Бресте 
не в первый раз, испытали новые 
впечатления, заново пережили 
эмоции и чувства, которые пе-
реполняли душу скорбью по по-
гибшим защитникам, навсегда 
оставшимся молодыми.

Лариса Сергеевна Логвинова:
- Митинг-реквием произвел боль-

шое впечатление, особенно рассказ 
о погибших пограничниках и членах 
их семей.

Очень трогательно было, когда 
девочки выносили свечи. Слезы на 
глазах выступали... Реконструкция 
вызвала потрясение. В год 70-ле-
тия начала войны в Брест ездил сын 
с бабушкой. На сына это произвело 
сильное впечатление .

Тамара Васильевна Кораблева, 
зам. председателя Совета вете-
ранов МО Сертолово:

- В Бресте я была уже не впервые,  
и каждый раз организаторы митин-
га-реквиема придумывают что-то 
новое. На этот раз очень трогатель-
ными были дети со свечами и белые 
шары, взлетающие в небо, как души 
погибших, вызывали слезы на гла-
зах. 

А когда на ветру развернулось и 
затрепетало алое Знамя на самой 
верхушке обелиска, чувства пере-
полняли мое сердце!

Елена, одна из участниц по-
ездки:

- Я помню свои впечатления, 
когда мы ехали в Германию че-
рез Брест, родители водили меня в 
Брестскую крепость. Тогда развали-
ны крепости выглядели совсем по-
другому. Но было понимание, что 
люди, воевавшие здесь, очень мно-
гое пережили.

Имитация вызрывов вызывала 
содрогание и воспринималась со-
вершенно реально.

Т.В. Кицела, художествен-
ный руководитель образцо-
вого театрального коллектива 
«Волшебная флейта»:

- Мы пришли задолго до нача-
ла митинга, и это ожидание было 
временем осмысления, моральной 
подготовки к тому, что будет про-
исходить. Для меня это было очень  
важным моментом. 

Рядом с нашей делегацией сто-
яли солдаты, которые принимали 
присягу, и я понимала, какой осо-
бенный момент в своей жизни они 
переживают. Присягать на верность 
своей Родине именно в такой день, 
в такой час! Мне это очень близко, 
потому что мой сын ушел служить в 
армию.

Даже в воздухе что-то происходи-
ло, и я ощущала единение всех, кто 
стоял на площади. Ради таких мгно-
вений стоило приехать и побывать 
на этом священном месте.

Реконструкция боя за крепость 
просто потрясла. Ощущение ре-
альности происходящего было пол-
ным. Я испытывала ужас, страх и да-
же ненависть к фашистам, которые 
гнали женщин и детей, подгоняли их 
прикладами автоматов.

Ирина Владимировна 
Камынина, психолог ЦПК 
«Спектр»:

- Самым ярким впечатлением для 
меня стал концерт, который прохо-
дил на ул. Советской в последний 
«предвоенный» день. Запомнились 
стихи, которые прочитал на концер-
те парень из Киева. Он был одним 
среди многих выступающих, но сти-
хи его собственного сочинения о за-
щитниках Брестской крепости про-
извели очень сильное впечатление.

Замечательной была танцеваль-
ная программа, когда духовой ор-
кестр исполнял музыку из довоен-
ных времен, а люди старшего поко-
ления, брестчане смело выходили 
на площадку перед эстрадой и тан-
цевали от души вальс, танго, фок-
строт.

Герой России, полковник 
Александр Гомонов.

В состав делегации ветера-
нов Ленинградской области вхо-
дили представители других рай-
онов Санкт-Петербурга, был сре-
ди них Герой России полковник А.А. 
Гомонов, журналист по образова-
нию, спецназовец, за плечами ко-
торого Афганистан, Чечня, он име-
ет множество наград. Его присут-
ствие в составе делегации и участие 
в патриотических акциях придава-
ло им особое значение, протягива-
ло связь между прошлым и насто-
ящим, свидетельствовало о си-
ле русского оружия и о том, что де-
ло дедов и отцов с честью выпол-
нять воинский долг по защите своей 
Родины — святое право и обязан-

ность мужчины-во-
ина.

Павел Василь-
евич Поляков, 
специалист по 
делам молодежи:

- Для меня кроме 
участия  в патрио-
тической акции по-
ездка была связа-
на со встречей с 
одноклассником. 
Мы не виделись 30 
лет, он давно живет 
в Бресте и даже в 
течение 11 лет был 
звукорежиссером 
мероприятий, ко-
торые проводятся 
в Брестской крепо-
сти 22 июня в День 
памяти и скорби.

Уверен, что в 
Брест на такие ме-
роприятия, обязательно нужно при-
возить нашу молодежь. Для совре-
менных подростков это будет на-
стоящим уроком мужества.

Валентина Ивановна Крав-
ченко, почетный житель г. 
Сертолово:

- Что бы там ни говорили полити-
ки, а народы России и Белоруссии 
едины, и когда мы общаемся, то 
очень хорошо понимаем друг дру-
га. У нас общая история и общее бу-
дущее.

Главное — воспитывать молодежь 
и обязательно брать в такие поезд-
ки вместе с ветеранами школьни-
ков, лучших из лучших учеников, 
чтобы они потом могли поделить-
ся своими впечатлениями со свер-
стниками.

Было бы неплохо наладить обмен 
школьниками и дружить школами.

Владислав Александрович 
Ростошанский, инженер-меха-
ник МОУДО «ДЮСШ «Норус»:

- Для меня самым ценным в по-
ездке было общение со сверстни-
ками, людьми, которые стремятся 
не забывать историю своей страны 
и принимают активное участие в ме-
роприятиях, связанных с памятны-
ми датами.

Анастасия, Алексей, 30-лет-
ние молодожены:

- Для нас реконструкция стала 
потрясением. Было страшно, когда 
грохотали взрывы, было ощущение, 
что все это по-настоящему проис-
ходит, и очень жалко было женщин и 
детей, которых защитники крепости 
отдали немцам в плен.

Я не могла сдержать слез, ког-
да на митинге «Свеча памяти» рас-
сказывали о защитниках крепости, 
о членах их семей. Они были совсем 
еще молодыми и умирали, защищая 
крепость. Такими же юными, как те 
солдаты, что стояли рядом с нами в 
строю.

Я не хочу, чтобы война повтори-
лась!

Зинаида Михайловна Тихо-
нова, член Сертоловского Совета 
ветеранов, житель блокадного 
Ленинграда:

- Я не первый раз в Брестской 
крепости принимаю участие в ме-
роприятиях в память о войне, и каж-
дый раз что-то для меня открывает-
ся по-новому.

Начало митинга, сцена разговора 
внука с дедом о том, что современ-
ные ребята совсем иначе смотрят 
на жизнь и не могут представить, 
что поступили бы так же, как герои 
крепости. Мне показался важным 
этот разговор и то, как может изме-
ниться мнение подростка после то-
го, как он услышал рассказ о под-
виге защитников крепости. Значит 
нам, ветеранам, нужно говорить с 
ними о войне.

В завершение в небо взметну-
лись белые шары словно души ге-
роев, и это зрелище меня очень тро-
нуло.

Светлана, специалист МАУ 
«Сертоловский КСЦ «СПЕКТР»:

- Поездка очень понравилась. С 
самого начала все было так торже-
ственно, когда нашу делегацию про-
вожали на вокзале с музыкой.

Очень впечатлила реконструк-
ция боя. Я испытала такие чувства, 
что словами трудно передать. Было 
страшно, особенно, когда «нем-
цы» пошли в наступление, гремели 
взрывы и низко над головой проле-
тал самолет.

Рассказала о поездке своему сы-
ну, который сейчас поступает в 
Рязанское военное училище ВДВ. 
Хотелось бы еще раз побывать в 
Бресте вместе с ним. Считаю, что 
молодежь обязательно должна знать 
о войне. Благодаря таким поездкам 
многое меняется в сознании.

Марина Георгиевна Гавва, за-
ведующая МДОБУ № 2:

Самое сильное впечатление – ре-
конструкция. Я уже не в первый раз 
видела ее, но каждый раз заново 
ощущаю, что самое ценное в жизни 
– это сама жизнь. Все мелкое, сует-
ное меркнет перед ее ценностью. Я 
смотрела на маленьких детей, кото-
рых родители привели в Брестскую 
крепость на митинг-реквием, и сле-
зы выступали на глазах. Война – это 
страшно!

Ольга БЕРЕСНЕВА
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Сертоловчане интересуют-
ся, когда будет отремонтиро-
вано искусственное покрытие 
на детских и спортивных пло-
щадках нашего города. Не се-
крет, что в ряде мест есть се-
рьезные дефекты покрытия, и 
вызвано это откровенно не-
брежным отношением ря-
да горожан. В «Развитии» со-
общили о том, что уже опре-
делен победитель по прове-
дению ремонтно-восстано-
вительных работ. Покрытие 
будет заменено только на 

поврежденных участках, по-
скольку материал очень до-
рогой. Подрядчик намерен 
завершить работы в течение 
июля.

Ведется планомерная ра-
бота по замене игрового и 
иного оборудования на дет-
ских площадках и детских 
спортивно-игровых площад-
ках, порядка 80 % работ уже 
выполнено.

Усилиями депутатов, про-
живающих в микрорайоне 
Черная Речка, идет благоу-
стройство пешеходной аллеи, 
расположенной в центре ми-
крорайона. Объемы финан-
сирования и проводимых ра-
бот по благоустройству тер-
ритории год от года растут и 
сегодня уже есть с чем срав-

нивать. Эта аллея является 
популярным местом отдыха 
среди чернореченцев разно-
го возраста. Здесь можно по-
гулять, можно посидеть и по-
общаться друг с другом в те-
ни деревьев.

Петр КУРГАНСКИЙ

Наша газета постоянно рассказыва-
ет о случаях вандализма, происходящих в 
Сертолово, однако следы хулиганства и бес-
культурья продолжают безнаказанно разгу-
ливать по городу. От рук вандалов страдают 
памятники, спортивные и культурные объек-
ты, сооружения на детских площадках и мно-
гое другое.

Случаи вандализма повторяются из года в 
год, и любые призывы быть неравнодушными 
не приносили и не приносят результатов. Так 
как же разбудить в суровых душах вандалов не-
умолимую тягу к прекрасному и чувство эсте-
тики? Как бороться с вандализмом? Ответы на 
эти вопросы мы решили искать вместе с жите-
лями нашего города.

Дмитрий (37 лет): «Каждый из нас в детстве был 
вандалом: мы ломали куличи в песочницах, рисо-
вали на стенах, разбирали на молекулы игрушки. 
Сначала родителям приходится мириться с этой 
склонностью к разрушению у ребенка, а по мере 

взросления чада следовало бы доходчиво объяс-
нять ему, что хорошо, а что плохо. Пробелы в воспи-
тании детей, на мой взгляд, и приводят к тому, что 
маленькие вандалы, повзрослев, не перестают ис-
пытывать тягу к разрушениям. Поэтому, если мы хо-
тим бороться с вандалами, нужно начинать с воспи-
тания родителей».

Михаил Олегович (64 года): «Я думаю, что люди, 
занимающиеся вандализмом, - это в основном мо-
лодежь, которой скучно и больше нечем заняться. 
Поэтому родителям нужно следить за тем, чтобы их 
дети были заняты учебой, спортом, работой. С ван-
далами старшего возраста дела обстоят сложнее... 
Думаю, в борьбе с вандализмом должны помогать 
такие методы, как установка видеокамер, внима-
тельная работа полиции и широкая гласность о том, 
как наказаны хулиганы». 

Александра (28 лет): «К сожалению, поколе-
ние, которое любить ломать и портить уже вырос-
ло. Видимо, теперь надо начинать с нового поколе-

ния: объяснять детям постоянно, не жалея времени 
и сил, что нельзя ломать, нельзя портить. А как из-
менить поведение взрослых? Ума не приложу. Даже 
если устанавливать за вандализм огромные штрафы 
или лишать свободы, остается проблема, что ванда-
лов обычно просто не поймать».

Мария (33 года): «На мой взгляд, бороться с ван-
далами нужно при помощи назначения больших 
штрафов: таких больших, чтобы впредь ни им, ни 
остальным неповадно было что-то портить».

Кристина (24 года): «Наверное, вандализм будет 
и дальше процветать в нашем городе, пока в серто-
ловчанах живет равнодушие. Ведь мы не можем на-
значать дежурства в разных частях города, следить 
за тем, чтобы никто не портил облик улиц. Но состо-
яние города было бы намного лучше, если бы каж-
дый, заметивший на улице акт вандализма, не про-
ходил мимо».

Опрос провела
В. МЕЛЬНИК

ОПРОС: «КАК БОРОТЬСЯ С ВАНДАЛИЗМОМ?»

ДОРОГУ МОЛОДЫМ ЖУРНАЛИСТАМ
30 июня в городе Гатчина на базе местного телевизи-

онно-издательского комплекса «ОРЕОЛ-ИНФО» состоял-
ся семинар для молодых журналистов «Новостная жур-
налистика: теория, технология, тренды», который орга-
низовал Комитет по печати и связи с общественностью 
Ленинградской области (далее - Комитет).

В семинаре приняли участие 
начинающие журналисты из 
разных уголков Ленинградской 
области, в том числе и кор-
респондент нашей газеты. 
Сотрудники редакций печат-
ных и сетевых СМИ, а также ра-
диожурналистики на протяже-
нии нескольких часов вместе с 
опытными акулами пера в бо-
лее чем свободной форме об-
суждали специфику новостной 
журналистики, методы сбора 
информации, поиска и раскры-
тия темы и многое другое. 

Особое внимание было уде-
лено обсуждению такого на-
сущного и «больного» вопро-
са как кризис, который сей-
час переживают все печатные 
СМИ. Ни для кого не секрет, что 
спрос на печатную продукцию 
падает в то время, как аудитория сетевых СМИ неуклонно рас-
тет. Вместе с участниками семинара выступающие рассужда-
ли о том, с помощью чего можно вернуть внимание аудитории 
к печатным изданиям. Удобочитаемый размер изданий, боль-
шой объем аналитики, короткие новостные сводки, электрон-
ная версия издания - быть может за этим будущее печатных 
СМИ. Время покажет.

В конце беседы выступающие напомнили о том, что в авгу-
сте этого года по традиции пройдет очередной фестиваль ре-
гиональных СМИ и высказали желание видеть всех участников 
семинара на данном мероприятии (больше информации о фе-
стивале можно найти на официальном сайте Комитета - http://
press.lenobl.ru).

Напоследок для журналистов была проведена небольшая  
экскурсия по телевизионно-издательскому комплексу, кото-
рую провела генеральный директор ГТИК «ОРЕОЛ-ИНФО» 
Галина Паламарчук.

Принимала участие в семинаре
Виктория НОЖЕНКО (на фото)

БЛЕСК!  КРАСОТА! ВДОХНОВЕНИЕ!
Фестиваль в Приютино

4 июня 2016 
года в музее-
усадьбе «При-
ютино»  состо-
ялся XI-й фе-
стиваль наци-
ональных куль-
тур «В гостях у 
Олениных», в 
котором приня-
ли участие сер-
толовчане из 
молодежного 
трудового лаге-
ря (МТЛ) «Росток».

Программа фестиваля была разнообразная  как по жанрам, так 
и по  национальному колориту – это и  танцы разных народов, ин-
струментальные и вокальные ансамбли, соло на необычных на-
родных инструментах.

В фестивале приняли  участие более 35 коллективов. Многие  
творческие коллективы  бывают  на фестивале ежегодно – это кол-
лективы из Башкирии, Грузии, Эстонии, Азербайджана, ансамбль 
немецкой песни «Лорелея» из Санкт-Петербургского немецко-
го центра встреч, Ансамбль танца народов Ближнего Востока 
«Оазис» из Израильского центра г. Санкт-Петербурга, коллективы 
из Ленинградской области, г. Светогорска, пос. Морозова и реги-
онов России. 

На фестивале работали ярмарки народных промыслов и реме-
сел, «Поляна народных игрищ и потех», где   импровизированны-
ми  боями, народными играми-потехами забавляли  народ  участ-
ники коллективов.

Поездка на фестиваль проводилась в рамках МП «Молодое по-
коление МО Сертолово на 2014-16 гг.».

 А. ЛЕОНОВ
Бригадир МТЛ «Росток»

 Благоустроенный  город

АЛЛЕЯ МОЛОДОЖЕНОВ БУДЕТ ПОПУЛЯРНА У СЕРТОЛОВЧАН
«Петербургский рубеж» продолжает освещать прохо-

дящие и запланированные на ближайшее будущее меро-
приятия по благоустройству территории МО Сертолово. 
Приближается празднование 80-летия со дня его обра-
зования и работы ведутся полным ходом. Генеральный 
директор Сертоловского МУ «Оказание услуг «Развитие» 
В.Е. Кисляков рассказал о том, что планируется сделать.

Население нашего города 
растет, рождается все больше 
молодых семей и каждую не-
делю в Сертоловском отделе 
ЗАГСа проходят торжествен-
ные регистрации браков. Но 
поздравление молодоженов, 
создавших новую ячейку об-
щества, обычно ограничива-
ется общим сбором гостей на-
против главного входа в зда-
ние администрации. Однако 
на данной территории труд-
но провести фотосессию, по-
скольку это очень оживленный 
участок. На сегодняшний день 
в Сертолово нет места, где мо-
лодожены могли бы поздра-
вить друг друга и принять по-
здравления гостей, сфотогра-
фироваться, не создавая по-
мех окружающим. Совет депу-

татов и глава администрации 
МО Сертолово Ю.А. Ходько 
приняли решение о выделе-
нии средств на обустройство 
в городе Аллеи влюбленных. 
Она будет расположена на-
против здания администра-
ции, ее территорию планиру-
ется обнести декоративным 
ограждением, выложить тро-
туарной плиткой. На площад-
ке будет установлена так на-
зываемая «скамья примире-
ния»: поверхность такой ска-
мьи не ровная, а выполнена в 
виде двух сходящихся к цен-
тру наклонных плоскостей, 
таким образом, присевшие 
на нее молодые супруги ста-
нут еще ближе друг к другу. 
Бытует поверье, что в случае 
ссоры с любимым человеком 

на этой скамье можно забыть 
обо всех обидах и неприятно-
стях, ведь просто невозможно 
обижаться друг на друга, си-
дя в обнимку. Площадку пла-
нируется украсить декора-
тивными элементами в фор-
ме сердца, разбить на ней 
цветочные клумбы и устано-
вить фонари. Все эти работы 
предполагается завершить до 
Дня Сертолово. Аллея непре-
менно станет любимым ме-
стом сертоловчан и, конечно, 
местом назначения свиданий 
(как памятник А.С. Пушкину в 
Москве). В.Е. Кисляков сооб-
щил, что, если будут выделе-
ны дополнительные средства, 
у входа на Аллею возведут де-
коративную арку.

РЕМОНТ ДЕТСКИХ ПЛОЩАДОК БУДЕТ ЗАВЕРШЕН В ИЮЛЕ
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 Комментарий компетентного лица

КАРЕЛИЯ. СЯМОЗЕРО - ЧТО ДАЛЬШЕ?..
Официально в России ежегодно тонут от 12 до 13 тысяч 

человек. Причины разные - пьянство, нарушение техники 
безопасности, халатность и пофигизм. Карельская тра-
гедия могла произойти где угодно...  Сделать выводы и 
принять меры, а не «хватать и не пущать». Сямозеро тре-
тье по размеру в Карелии, около 266 кв. км. Я постарался 
в Интернете найти наиболее достоверную информацию 
и сделать выводы. Не будем разбирать порядки в лаге-
ре и каким образом проходило финансирование проекта, 
разберем программы лагеря и саму трагедию. Все де-
ти работали по нескольким программам - «Рейнджеры» 
10-11 лет. (разведение огня, установка палатки, навы-
ки работы топором, пилой, оказание первой помощи); 
«Поморы» 12-13 лет («водная судовая практика, безопас-
ность на воде, навыки управления моторной лодкой, раф-
том, каноэ, экстремальное плавание, основы спасатель-
ных работ, первая помощь на воде») - участники именно 
этой возрастной группы погибли на озере; «Робинзоны» 
(представляю, что теперь будут думать о нашем турист-
ском клубе «Робинзоны») 14-15 лет («научиться выживать 
в различных средах при минимуме снаряжения, холод-
ные ночевки без палатки» и пройти «контролируемые ис-
пытания - одиночество, молчание, жажда» - очень напо-
минает скаутские испытания - «сутки не есть, сутки мол-
чать, ночевка один в лесу» с минимальным набором (3-5 
спичек, немного хлеба и т.п.).

 Молодежная политика 

МТЛ «РОСТОК»: КОГДА 
СКУЧАТЬ ПРОСТО НЕКОГДА

Программа каждой из трех 
смен молодежного трудово-
го лагеря предусматрива-
ет участие подростков в ра-
ботах по благоустройству 
и озеленению города, по-
мощь в подготовке и прове-
дении общегородских меро-
приятий. Сформированный 
из участников лагеря отряд 
«Милосердие», продолжа-
ет сотрудничество с Советом 
ветеранов МО Сертолово, 
оказывая помощь лежачим 
больным, адреса которых со-
общают подросткам в нача-
ле трудового дня. Для пожи-
лых пенсионеров такое вни-
мание со стороны молодого 

поколения всегда приятно и, 
кроме того, является для них 
прекрасной моральной под-
держкой: ведь сознание того, 
что кому-то есть до них дело, 
что по отношению к ним про-
являют участие и заботу, сти-
мулирует их жизненные силы 
и это важно.

В течение прошлой недели 
первая смена МТЛ принимала 
участие в мероприятиях, при-
уроченных ко Дню молодежи. 
Так, 24 июня на стадионе пе-
ред зданием Сертоловского 
физкультурно-оздоровитель-
ного комплекса для подрост-
ков был организован празд-
ничный турнир по мини-фут-

болу. Победители и призе-
ры были награждены меда-
лями. Награждение провел 
Заслуженный тренер России, 
депутат совета депутатов МО 
Сертолово Д.В. Купка. Следует 
отметить, что Дмитрий 
Васильевич не остался в сто-
роне и от игр, присоединив-
шись к одной из команд МТЛ на 
футбольном поле. Турнир про-
шел в рамках муниципальной 
программы «Развитие физи-
ческой культуры и спорта в МО 
Сертолово на 2014-2016 годы» 
совета депутатов и админи-
страции МО Сертолово.

Остается отметить, что под-
ростки довольны тем, как про-
ходит их трудовой день. По 
словам бригадиров, в лаге-
ре есть даже волонтеры, кото-
рые приходят по зову совести. 
Хочется надеяться, что вторая 

и третья смены лагеря пройдут 
не менее энергично. 

Работа молодежного тру-
дового лагеря организована 
в рамках муниципальной про-

граммы «Молодое поколение 
МО Сертолово на 2014-2016 
годы».

Петр 
КУРГАНСКИЙ

Полным ходом продолжается первая смена молодеж-
ного трудового лагеря «Росток». Участники лагеря помо-
гают сделать родной город более чистым и красивым, 
что особенно насущно в этом году, когда Сертолово го-
товится отметить свое 80-летие. Но народная мудрость 
«чисто не там, где убирают, а там, где не сорят» актуаль-
на, к сожалению, не для всех сертоловчан: уже на следу-
ющий день в местах, где накануне проводилась уборка, 
снова лежат горы мусора.

Мне приходилось общаться со 
скаутами и на мой вопрос: «А за-
чем?», следовал недоуменный 
взгляд и ответ: «Пройти испытание 
- это прежде всего, доказать само-
му себе, что ты сильный, смелый, 
с хорошей силой воли ЧЕЛОВЕК», 
т.е. туристы, которые проходят 
многодневный маршрут или дис-
танцию, работая в команде - так 
людишки... и едят нормально, и 
общаются и спят «гады такие» в па-
латках... А еще у скаутов есть «спя-
щие пауки, орлы и леопарды» - 12 
часов ночью на дереве не касаясь 
земли (ну подумаешь заснул, упал, 
«очнулся гипс»), «дневная сова» 12 
часов днем с завязанными глаза-
ми участвуя в отрядных меропри-
ятиях. НЕКОТОРЫЕ ИСПЫТАНИЯ 
НАПОМИНАЮТ БРЕД.

«Бумеранг». Цель: отработка 
действий в условиях потери ори-
ентирования. Условия: лесной 
массив, малоизвестный сдающе-
му. Задача: Сдающий с завязанны-
ми глазами отводится в незнако-
мую ему часть леса. Там он должен 
не торопясь вслух досчитать до ста 
(за это время тот, кто его привёл, 
убегает), после чего снимает по-
вязку и ищет дорогу к лагерю, мар-
кируя пройденный путь скаутски-
ми знаками. Необходимо возвра-
титься не позднее времени, ука-
занного руководителем. Вариант: 
Тот, кто привёл сдающего в лес, 

находится с ним до возвращения в 
лагерь, но не подсказывает доро-
гу и не разговаривает. В этом слу-
чае считать и маркировать путь не 
требуется. 

«Кукушка». Цель: отработ-
ка умения выполнять монотон-
ную работу, требующую точности. 
Условия: наличие деревьев, 12 ча-
сов в лесу. Задача: В течение 12 
часов через каждые полчаса зале-
зать на дерево и куковать 1 раз, а 
через каждый час – столько раз, 
сколько времени на часах.

«Часовой». Цель: отработка 
терпения и выдержки. Условия: 
клуб или лагерь, свободный пери-
од времени не менее часа. Задача: 
простоять по стойке «смирно» 1 
час, не шевелясь, не издавая зву-
ков и не реагируя на окружающих.
Окружающие не имеют права до-
трагиваться до сдающего – 1 уро-
вень. Окружающие могут дотраги-
ваться, но не могут толкать и щеко-
тать – 2 уровень.

«Контакт». Цель: отработка 
умения находить контакт с незна-
комыми людьми.

Условия: клуб или любое поме-
щение, из окон которого видна пе-
шеходная дорожка.

Задача: выйти на пешеход-
ную дорожку, дождаться перво-
го взрослого прохожего и угово-
рить его погладить сдающего по 
голове. А ЕСТЬ  «ИСПЫТАНИЯ», 

КОТОРЫЕ МОГУТ ПРИВЕСТИ К 
ТРАГИЧЕСКИМ ПОСЛЕДСТВИЯМ: 

«Солнечный танец – пер-
вый загар». Цель: закаливание. 
Условия: весенний лагерь или по-
ход, устойчивая солнечная пого-
да. Задача: Получить первый загар 
под весенним солнцем, исполь-
зуя каждую возможную минуту и 
на большей поверхности тела как 
можно раньше. 

«Первая вода – первое купа-
ние». Цель: закаливание. Условия: 
весенний лагерь или поход, от-
крытый водоём Задача: Открыть 
купальный сезон в открытом во-
доёме как можно раньше и обой-
тись без простудных заболева-
ний. Сдал!!!! Молодец!!!! Получи 
нашивку!!!!! Не сдал?! Ну попро-
буй еще раз, два, три... Здесь при-
ведены испытания только самого 
лёгкого - первого - уровня, кото-
рые можно сдавать ещё до полу-
чения звания «скаут-искатель» или 
«скаут-разведчик». 

Кто пропускает эти программы? 
Кто ставит подписи под такими ис-
пытаниями?!! Года три-четыре на-
зад я отправил во все комитеты 
образования Ленинградской об-
ласти информацию о том, что со-
вместно с Федерацией туризма 
Республики Коми мы можем под-
готовить инструкторов и гидов 
проводников по туризму с выдачей 
удостоверения установленного 
образца для учителей образова-
тельных учреждений. Как вы дума-
ете сколько комитетов откликну-
лось? Правильно, ни одного. Ведь 
проще не проводить и не учить, а 
вдруг ЧЁ случится?  Были обраще-
ния по подготовке инструкторов 
среди учителей и в наш районный 
комитет по образованию... «Да.., 
интересно, оставьте свою про-
грамму....». Теперь уж точно при-
дется об этой программе забыть, 
а вдруг ЧЁ... 

«СПЛАВ» — это «направление 
водного туризма, сформировав-
шееся во второй половине ХХ ве-
ка», это «передвижение по воде на 
специальных судах, управляемых 
мускульной силой гребцов или си-
лой течения...» —  таково традици-
онное энциклопедическое опреде-
ление. По всей видимости на озе-
ре, где начинался маршрут, течения 
не было и приходилось полагаться 
на «мускульную силу гребцов» — 
необученных 12-14 летних детей, 
которые отправились в смертель-
ный сплав. Необученные девоч-
ки из педучилища, которые ста-
ли ИНСТРУКТОРАМИ, не подозре-
вая об этом, без опыта, без подго-
товки (хотя есть информация, что 

для работающих в данном лагеря 
ежегодно проводятся походы во-
круг Сямозера длительностью 150 
км, а это поход 1 кат. сложности 
и  продолжительностью не мень-
ше 7 дней). Как им жить после это-
го? Детская психика более гибкая, 
а останутся ли эти девчонки после 
этой трагедии в педагогике? 

Большой вопрос по рафту в ко-
тором помещается более 20 чел., 
по другой информации был плот. 
Стеклопластиковые каноэ такой 
длины не предназначены для пе-
редвижения на такие расстояния. 
Любое гребное судно не должно 
удаляться от берега более чем на 
500 метров. Движение в темное 
время суток запрещено. Весла и в 
рафте, и в каноэ отличаются от ло-
дочных и байдарочных весел, что-
бы ими грести по «гладкой воде» 
необходимы серьезные мышеч-
ные усилия. Сильный боковой или 
встречный ветер с волной созда-
ют проблемы для любого экипа-
жа, а развернуть каноэ носом или 
кормой к волне не хватило ни сил, 
ни умения... Ребята в рафте греб-
ли около часа, оставаясь при этом 
практически на месте, а нужно бы-
ло развернуться и грести к берегу 
по ветру подставляя волнам корму. 
Спасательные жилеты подбирают-
ся по весу участника, при таком 
разнообразии снаряжения на ба-
зе должны были быть разные ком-
плекты. Сколько этих «если», «нуж-
но» и «должны были сделать»?..

В Ленинградской области до-

статочно рек и озер, наиболее 
сложное для водных походов — 
Ладожское озеро, но и систе-
ма рек и озер Вуоксы может пре-
поднести неприятные сюрпризы. 
Озеро Балахановское (Тархон на 
фин.) одно из них, солнечная по-
года может смениться шкваль-
ным ветром, дождем и боковой 
волной. В одном из походов про-
ходили «Балахан»  несколько ча-
сов, в результате пристали к бере-
гу и разбили лагерь. Утром - сол-
нышко, тишь да гладь. «Поспеша 
- замедли шаг...». Все инструкто-
ры нашего турклуба прошли об-
учение и имеют удостоверения 
ТССР (туристско-спортивного со-
юза России), сейчас ФСТР (фе-
дерация спортивного туризма 
России). О нашей квалификации 
говорит то, что участники нашего 
клуба работали инструкторами на 
Всероссийском форуме «Селигер 
- 2009». Приходилось работать на 
соревнованиях при серьезных ми-
нусовых температурах (до -30 С). 

Без сомнения, теперь многочис-
ленные комиссии сделают много-
значительные выводы. Главное —  
чтобы не пострадал организован-
ный детский туризм.

П.В. ПОЛЯКОВ, 
гид-проводник 3 кат., 

доцент кафедры
спортивных дисциплин, 

руководитель туристского 
клуба «Робинзоны»
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 Номинант на звание
«Почетного жителя 

города Сертолово»
Педагогический коллектив и администрация МДОБУ «Сертоловский 

ДСКВ №1» выдвинули кандидатуру Нины Ивановны Рыжовой на присво-
ение ей звания «Почетный житель города Сертолово» В коллективе она 
работает с 1990 года на должности  музыкального руководителя, педа-
гог первой квалификационной категории. Педагогический коллектив и 
администрация МДОБУ «Сертоловский ДСКВ №1» выдвинули кандида-
туру Нины Ивановны Рыжовой на присвоение ей звания «Почетный жи-
тель города Сертолово». 

28 июня на заседании совета депутатов МО Сертолово единогласно было 
принято решение о присвоении звания «Почетный житель города Сертолово» 
учителю русского языка и литературы МОБУ ССОШ №1, Заслуженному учи-
телю РФ, Почетному учителю Ленинградской области Лилии Васильевне 
Баталовой.

Это благодарность города за многолетний добросовестный труд, высокий пе-
дагогический профессионализм, преданность профессии и большой личный 
вклад в дело образования и воспитания подрастающего поколения нашего го-
рода, за активную жизненную позицию и патриотизм. Лилия Васильевна ра-
ботает в Сертоловской средней школе №1 на протяжении 30 лет. Именно по-
этому мы подготовили для наших читателей 30 интересных фактов из жизни 
«Почетного жителя города Сертолово».

 Представляем 
«Почетного жителя 

города Сертолово»

ТРИДЦАТЬ ФАКТОВ ИЗ ЖИЗНИ 
ЛИЛИИ ВАСИЛЬЕВНЫ БАТАЛОВОЙ

Лилия Васильевна родилась 10 февраля 1952 года в городе 
Березовский Кемеровской области.

В 1978 году окончила Кемеровский государственный универ-
ситет по специальности «Учитель русского языка и литерату-
ры».

В Сертоловскую среднюю школу №1 Лилия Васильевна при-
шла в 1986 году и работает в ней по сегодняшний день.

За плечами Лилии Васильевны 35-летний стаж педагогиче-
ской работы.

В 1995 году стала Лауреатом областного конкурса «Учитель 
года» и в том же году была удостоена звания «Отличник народ-
ного просвещения».

С 1992 по 2002 год - член областной «золотой» медальной ко-
миссии.

19 мая 2001 года Лилии Васильевне присвоено звание 
«Заслуженный учитель России».

В 2006 году стала победителем приоритетного национального проекта 
«Образование».

15 августа 2006 года была награждена знаком «За заслуги перед Всеволожским рай-
оном Ленинградской области».

С 2007 по 2009 год занималась апробацией учебника «Литература 19 века. 10 класс» 
под редакцией В.И. Сахарова, С.И. Зинина и учебника «Литература 20 века. 11 класс» 
под редакцией В.А. Чалмаева, С.А. Зинина.

С 2002 года по настоящее время является членом жюри областного этапа 
Всероссийской олимпиады школьников по литературе.

С 2009 года по настоящее время является экспертом «Региональной предметной ко-
миссии по проверке выполнения заданий с развернутым ответом экзаменационных 
работ ЕГЭ по литературе».

В 2015 году прошла курсы повышения квалификации по дополнительной образова-
тельной программе «Методика проверки заданий ЕГЭ по литературе».

Две ученицы Лилии Васильевны стали победителями 2-го (регионального) этапа 
Всероссийской олимпиады школьников и достойно  представили Ленинградскую об-
ласть на 3 заключительном этапе олимпиады.

При отсутствии в 2008 и 2009 учебных годах профильных классов ее ученики из обыч-
ных общеобразовательных классов показали один из лучших результатов по ЕГЭ в рай-
оне и области.

В период с 2010 по 2012 год три ученицы Лилии Васильевны на ЕГЭ по русскому язы-
ку получили 100 баллов, одна из них также получила 100 баллов на ЕГЭ по литературе.

В 2011 году приняла участие в районном конкурсе инноваций, в котором по резуль-
татам творческого подхода к делу образования и воспитания учащихся была признана 
лучшим учителем Всеволожского района 2011 года .

В августе 2012 года выступала на секции МО учителей русского языка и литературы 
августовского педсовета Всеволожского района «Эффективные технологии реализа-
ции деятельностно-компетентностного подхода к преподаванию русского языка и ли-
тературы».

22 октября 2011 года Указом Президента РФ №1408 за достигнутые трудовые успехи 
и многолетнюю добросовестную работу награждена медалью ордена «За заслуги пе-
ред Отечеством» 2 степени.

В марте-апреле 2012 года провела 14 открытых уроков для директоров школ 
Всеволожского района, учителей русского языка и литературы и учащихся, претенден-
тов на «золотые» и «серебряные» медали.

Распоряжением губернатора Ленинградской области 19 сентября 2012 года №572 
присвоено звание «Почетный учитель Ленинградской области».

29 мая 2013 года награждена Почетной грамотой директора школы за первое место 
по итогам результатов личностно-профессионального развития педагога в 2012-2013 
учебном году на школьной «Ярмарке педагогических достижений».

23 августа 2013 года по поручению А.Д. Шаповаловой, начальника отдела общего и 
дополнительного образования комитета общего и профессионального образования 
Ленинградской области, выступила на областном педагогическом совете в г. Тихвине с 
докладом «Создание ситуации успеха в образовательном процессе».

С сентября 2014 года по декабрь 2015 года повышала квалификацию в ЛОИРО по 
программе «Теория, методика и технологии преподавания русского языка и литерату-
ры в соответствии с требованиями ФГОС».

В течение 6 лет вела кружок «Юный журналист». 
На протяжении 10 лет является руководителем методического объединения учите-

лей русского языка и литературы «Словесник».
В феврале этого года выступила с докладом по итогам обсуждения Концепции 

филологического образования на встрече педагогов области с Председателем 
Государственной Думы РФ С.Е. Нарышкиным.

 В мае этого года Лилия Васильевна приняла участие в заседании Совета по 
образованию и науке при Председателе Государственной Думы Федерального 
Собрания РФ.

В 2015-2016 учебном году выпускники МОБУ ССОШ № 1 показали блестящие резуль-
таты на ЕГЭ по русскому языку, и школа заняла 1 место во Всеволожском районе;

В качестве послесловия приведем слова одной из учениц Лилии Васильевны, Е.А. 
Хохловой: «Отрадно, что в качестве учителя Лилия Васильевна состоялась именно в на-
шей школе. На каждого ученика она смотрит, как на будущее России. Самым плодот-
ворным своим периодом учитель считает 90-ые годы, когда она была счастливой «мно-
годетной мамой» 60-ти детей, то есть классным руководителем одновременно двух гу-
манитарных классов - 10-«А» и 11-«А». Визитной карточкой Л.В.Баталовой, учителя и 
руководителя МО учителей русского языка и литературы, по праву считается «Вечер 
Серебряного века». 

Виктория НОЖЕНКО

В своей работе музыкального руководителя ставит 
перед собой задачу научить детей чувствовать и пони-
мать прекрасное, замечать хорошее и плохое, ведь му-
зыкальное воспитание – это часть эстетического раз-
вития каждого ребенка. На своих занятиях она череду-
ет различные виды деятельности: слушание музыки, 
пение, танцы, движение под музыку, игру на детских 
музыкальных инструментах.

Нина Ивановна постоянно проявляет себя как твор-
ческий, методически грамотный, ищущий работник, 
ищет новые формы подхода к детям, старается дать им 
всестороннее музыкальное развитие.

За много лет работы ею написано множество сце-
нариев, проведено большое количество праздничных 
утренников, спортивных праздников и развлечений, 
которые проходили не только в музыкальном зале, но и 
на участке детского сада, на лесной полянке.

В 2006 году Нина Ивановна принимала участие в об-
ластном конкурсе «Учитель года» в номинации «Музыкальный руководитель дет-
ского сада». Успехи педагога и ее воспитанников в танцах, пении неоднократ-
но отмечались грамотами администрации нашего города. Пользуется заслужен-
ным авторитетом, доверием и любовью своих воспитанников и их родителей.

Н.И Рыжова неоднократно выступала с обобщением опыта своей работы на 
педагогических советах ДОУ, районных методических объединениях. Постоянно 
повышает уровень своей квалификации, участвует в семинарах, конференциях, 
мастер-классах.

Нина Ивановна очень жизнерадостный, коммуникабельный, творческий чело-
век, пользуется уважением и любовью своего коллектива, всегда принимает ак-
тивное участие во всех его делах. Более сорока лет является членом профсою-
за, а в настоящий момент  возглавляет первичную профсоюзную организацию.

Нина Ивановна живет в Сертолово с 1975 года. На протяжении многих лет при-
нимает активное участие в жизни города: является членом избирательной ко-
миссии, участвует в субботниках по уборке территории, принимала личное уча-
стие  в концертах для военнослужащих Министерства обороны России. 

Воспитанники Нины Ивановны неоднократно принимали участие в городском 
фестивале «Маленькие звездочки», являются призерами муниципальных и  рай-
онных конкурсов.

Награждена медалью Министерства обороны РФ «За трудовую доблесть 
2008 г., грамотами администрации детского сада, грамотами главы админи-
страции МО Сертолово. У Нины Ивановны Диплом за участие в финале област-
ного фестиваля эстрадных талантов «Кумиры 21 века», Диплом за участие в 
конкурсе на звание «Учитель года» Ленинградской области 2006 года, грамота 
от командующего войсками ЛенВО генерала армии В. Бобрышева 2003 г., ди-
пломы от администрации МО «Агалатовское сельское поселение» 2015, 2016 
гг., диплом от председателя Комитета по образованию Всеволожского района 
за участие в районном фестивале «Русская сказка» 2016 г., Благодарственное 
письмо от депутата ЗАКС Ленинградской области А.Г. Трафимова «За много-
летний добросовестный труд, преданность профессии, личный вклад в воспи-
тание подрастающего поколения».

У Нины Ивановны две дочери.
Ольга БЕРЕСНЕВА

Под объектами сельскохозяйственной переписи понимаются юридиче-
ские и физические лица, которые являются собственниками, пользователя-
ми, владельцами или арендаторами земельных участков, предназначенных 
или используемых для производства сельскохозяйственной продукции, ли-
бо имеют сельскохозяйственных животных. Участие в переписи и представ-
ление сведений, подлежащих включению в переписные листы, являются обя-
зательными для юридических лиц и общественной обязанностью физических 
лиц. Полученные сведения об объектах сельскохозяйственной переписи, по-
лученные в ходе ее проведения, не подлежат разглашению. В соответствии с 
действующим законодательством Российской Федерации будет соблюдать-
ся режим защиты и соблюдения правил обработки информации. 

Перепись будет проводиться анонимно, не нужно будет указывать личные 
данные, в том числе адрес домовладенья, фамилию и какую-либо другую 
персонифицированную информацию. С одной стороны, все основано на до-
верии. С другой же, от того, насколько открыта и достоверна будет информа-
ция, зависит очень многое, так как основная цель переписи – определение 
сельскохозяйственного потенциала страны и, в частности, нашего района. 

Переписчика нетрудно будет узнать по специальной экипировке: у не-
го должен быть солнцезащитный козырек, сигнальный жилет с капюшоном, 
также он обязательно должен предъявить специальное удостоверение и па-
спорт. 

Более подробную информацию о Всероссийской сельскохозяйственной 
переписи 2016 года можно посмотреть на официальном сайте http://www.
vshp2016.ru, а также получить в отделе государственной статистики города 
Всеволожска и администрациях муниципальных образований Всеволожского 
района. 

ТЕЛЕФОН ГОРЯЧЕЙ ЛИНИИ 8 800 707 2016. 

*Сельскохозяйственная перепись проводится не реже чем один раз в 
десять лет, предыдущая перепись проходила в 2006 году.

Отдел 
государственной статистики города Всеволожска,

администрация 
МО «Всеволожский 

муниципальный 
район» 

Ленинградской области

СЕЛО В ПОРЯДКЕ — СТРАНА В ДОСТАТКЕ
С 1 ИЮЛЯ 2016 ГОДА НАЧАЛАСЬ ВСЕРОССИЙСКАЯ 

СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННАЯ ПЕРЕПИСЬ*.
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Кубок губернатора Ленобласти

КОННЫЙ СПОРТ: КРАСОТА И ЭСТЕТИКА 
МЕЖДУНАРОДНОГО УРОВНЯ

1-3 июля в КСК «Дерби» (деревня Энколово Бугровского сельского посе-
ления Всеволожского района Ленинградской области) прошел Открытый 
Кубок губернатора Ленинградской области по конкуру. Соревнования 
проводятся в Энколово с 2007 года, с момента открытия там конноспор-
тивного клуба и уже шестой год квалифицируются как один из этапов 
Кубка мира по конкуру.

Официальный блок ме-
роприятия открыл прези-
дент Федерации конного 
спорта Ленинградской 
области В.Л. Локтионов. 
Он поблагодарил высо-
ких гостей за участие в 
организации соревно-
ваний. «Сегодня конный 
спорт - это не просто 
спорт, это целая инду-
стрия: подготовка лоша-
дей, изготовление спе-
циальной техники для 
их транспортировки, по-
шив специальной одеж-
ды и амуниции, - отме-
тил Виктор Локтионов. – 
Наши соревнования спо-
собствуют продвижению 
и развитию этой инду-
стрии в целом, а также 
развитию и популяри-
зации конного спорта». 
Виктор Леонидович под-

черкнул, что организа-
торы ежегодно проводят 
данные соревнования 
на высоком профессио-
нальном уровне.

От имени губернато-
ра 47-го региона А.Ю. 
Дрозденко присутству-
ющих поприветство-
вал заместитель пред-
седателя Правительства 
Ленинградской обла-
сти Сергей Васильевич 
Яхнюк. Он напомнил, 
что конный спорт актив-
но развивается на тер-
ритории региона и по-
желал спортсменам хо-
роших результатов и но-
вых ярких побед. А ди-
ректор турнира Наталья 
Кирьянова сообщи-
ла, что с прошлого года 
турнир признан одним 
из ведущих. В этом го-

ду участниками состяза-
ний стали спортсмены из 
России и 27 стран мира. 
В программе соревно-
ваний – 12 международ-
ных стартов для профес-
сионалов. Для спортсме-
нов-любителей и детей 
будут проведены люби-
тельские старты на приз 
главы администрации 
Всеволожского района 
и на приз главы админи-
страции Бугровской во-
лости.

2 июля соревнова-
ния посетила делегация 
из 25 сертоловчан, в со-
став которой вошли чле-
ны Совета ветеранов МО 
Сертолово. Нашим зем-
лякам был интересен 
каждый заезд, ведь кра-
сота этого вида спор-
та никого не оставляет 

равнодушным. Кто-то из 
спортсменов безупречно 
проходил дистанцию, а 
кому-то не повезло (одна 
из лошадей упала, едва 
преодолев первое пре-
пятствие – обошлось без 
травм, а во время одно-
го из следующих заездов 
прямо на трассу выбежа-
ла такса, громко лая на 
лошадь), но всех участ-
ников соревнований зри-
тели от души поддержи-
вали аплодисментами. 
Поддержать российских 
спортсменов приехал и 
глава МО Сертолово А.П. 
Верниковский.

В программе соревно-
ваний состоялось 9 меж-
дународных стартов: 6 
конкуров для участников 
на лошадях от семи лет 
и старше и 3 конкура для 

участников на молодых 
лошадях. Претендентам 
на Кубок губернатора 
Ленинградской обла-
сти предстояло соревно-
ваться в мастерстве пре-
одоления 14-ти барье-
ров полутораметровой 
высоты. Задача каждой 
пары (наездник-лошадь) 
– пройти дистанцию, со-
вершив как можно мень-
ше ошибок. За каждый 
сбитый брус барьера па-
ра получала 4 штрафных 
балла, что составляло 4 
секунды – именно столь-
ко потом добавляли су-
дьи к общему результа-
ту. На прохождение всей 
трассы пара тратила око-
ло 70-ти секунд. Затем 
общий результат сумми-
ровался со штрафными 
баллами, а судьи озву-

чивали итоговое время. 
Несмотря на относитель-
но малое время прохож-
дения дистанции, наезд-
ник и лошадь успевали 
устать, поскольку состя-
зания проходили в жар-
кую погоду.

Домой сертоловча-
не возвращались, уно-
ся с собой ощущение на-
стоящего спортивного 
праздника, который бу-
дет вспоминаться еще 
очень долго. 

Поездка на соревнова-
ния организована сове-
том депутатов и админи-
страцией МО Сертолово 
в рамках муниципальной 
программы «Развитие 
культуры в МО Сертолово 
на 2014-2016 годы».

К. ПЕТРОВ
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ПОСЛЕДНИЙ ШКОЛЬНЫЙ ПРАЗДНИК
Директор школы В.Н. Волкова по-

здравила своих выпускников с оконча-
нием школы, долгожданным моментом 
в их жизни. 

- Детство закончилось и вы уходите 
в большую жизнь. Не забывайте свою 
школу, учителей, которые дали вам не-
обходимые знания. Вы с честью вы-
держали выпускные экзамены, спаси-
бо вам.

Желаю всем поступить в выбранные 
вузы и получить любимую профессию. 
Пусть в вашей жизни все складывает-
ся хорошо, и пусть в ней будет больше 
счастья и радости, и как можно меньше 
огорчений и неудач. 

Будьте счастливы! В добрый путь, до-
рогие выпускники!  

Депутат совета депутатов М.С. 
Матусевич зачитала приветствие, 
адресованное выпускникам шко-
лы  от главы МО Сертолово А.П. 
Верниковскиго и главы администрации 
МО Сертолово Ю.А. Ходько и от себя 
лично поздравила вчерашних школь-
ников, пожелав им сделать правиль-
ный жизненный выбор. 

- Хотелось бы, чтобы после того, как 
вы получите образование в выбранной 
вами профессии, вы вернулись в свой 
город, чтобы работать на его благо. 
Нам нужны самые разные специалисты, 
в  том числе медики, учителя и муници-
пальные служащие.

Валентина Николаевна вручила ат-
тестаты лучшим ученикам школы, по-
лучившим в этом году медали «За осо-
бые успехи в учении». 24 июня их че-
ствовали во Всеволожске, а теперь 
Наталья Иванова (11 «А»), Александр 
Ефимов (11 «Б»), Константин Арабули 

(11 «Б»), Олеся Карпенко (11 
«Б»), Никита Котляров (11 
«Б») вместе со своими роди-

телями стояли на сцене родной школы 
и принимали поздравления.

Золотым знаком отличия Всерос-
сийского физкультурно-спортивно-
го комплекса «Готов к труду и оборо-
не» были награждены лучшие школьные 
спортсмены: Юлия Прокудина, Дарья 
Дыба, Иван Жиляков. Виктор Грищенко, 
Иван Сакович.

К поздравлениям и пожеланиям, про-
звучавшим в этот торжественный и 
важный для каждого молодого чело-
века день, присоединился глава МО 
Сертолово А.П. Верниковский. Он по-
благодарил учителей и родителей за то, 
что они подготовили к вступлению во 
взрослую жизни своих детей и учеников 
и напомнил ребятам, что они учились в 
лучшей школе Ленинградской области 
и те знания, которые они здесь получи-
ли, будут залогом их дальнейших жиз-
ненных успехов.

Для каждого своего выпускника класс-
ные руководители Татьяна Николаевна 
Яковлева, гуманитарный 11 «А» класс, 
и Татьяна Алексеевна Човганин, физи-
ко-математический 11 «Б» класс, сочи-
нили поэтическое напутствие, и в шут-
ку, и всерьез раскрыв сильные стороны 
их личности и лучшие черты характера.

После вручения аттестатов и напут-
ствий выпускники взяли слово и попро-
щались с родной школой и учителями. А 
классный руководитель 11 «А» призна-
лась в любви своему классу. 

Напоследок, выпускники 2016 года пе-
релистали фотолетопись своей школь-
ной жизни и отправились покорять но-
вые вершины. До свидания, школа!

Ольга БЕРЕСНЕВА 

Последний школьный праздник собрал 28 
июня в ССОШ № 2 с углубленным изучени-
ем отдельных предметов, нынешних выпуск-
ников, их родителей и педагогов для само-
го важного момента – вручения аттестатов. 
Это событие стало итогом их общего много-
летнего труда. Позади остались волнения и 
страхи выпускных экзаменов, которые все 
выпускники сдали успешно.
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  Праздник

БУДУЩЕЕ – ЗА 
АКТИВНОЙ МОЛОДЕЖЬЮ!

Официальный блок программы открыл началь-
ник отдела физической культуры, спорта, ту-
ризма и молодежной политики администрации 
МО «Всеволожский муниципальный район» А.В. 
Чуркин. «Молодость – самое прекрасное время в 
жизни каждого человека. Это время интеллекту-
ального и духовного становления, получения до-
стойного образования, трудоустройства, участия 
в общественной и политической жизни, самореа-
лизации. Именно вам, сегодняшним школьникам, 
студентам и молодым специалистам в разных про-
фессиях, предстоит строить будущее нашей род-
ной Ленинградской области», - отметил он в сво-
ем выступлении. Андрей Витальевич зачитал при-
сутствующим поздравительную телеграмму спике-
ра Государственной думы Российской Федерации 
С.Е. Нарышкина и пожелал молодым людям полу-
чить заряд бодрости и хорошего настроения на все 
лето вперед.

Празднование Дня молодежи проходило на че-
тырех площадках. Молодое поколение всегда ак-
тивно и устремлено к новым и новым победам, по-
этому неудивительно, что программа проводи-
лась под знаменем спорта. Продемонстрировать 
свой серьезный настрой на победу смогли сбор-
ные команды по баскетболу, волейболу и мини-
футболу. Делегация МТЛ «Росток», которую в по-
ездке возглавил специалист по молодежи МАУ 
«Сертоловский КСЦ «Спектр» П.В. Поляков, приня-
ла участие в соревнованиях по баскетболу, но, не-
смотря на все усилия, в тройку победителей и при-
зеров сертоловская команда не вошла, получив 
приз за участие. Впрочем, это никак не сказалось 
на положительном настроении сертоловчан: игра 
на свежем воздухе, приятная компания и общение 
– что может быть лучше?

Пока одни смотрели на борьбу спортсменов, дру-
гие шли к сцене, где для них была организована му-
зыкальная программа. Свои номера гостям и жи-
телям Нового Девяткино представили творческие 
коллективы Всеволожского района. Словом, для 
каждого нашлось развлечение по вкусу.

Поездка сертоловской делегации на День мо-
лодежи была организована советом депутатов и 
администрацией МО Сертолово в рамках муни-
ципальной программы «Молодое поколение МО 
Сертолово на 2014-2016 годы».

К. ПЕТРОВ

25 июня ребята и девчонки из первой сме-
ны МТЛ «Росток» приняли участие в празднич-
ных мероприятиях, посвященных Дню моло-
дежи, которые прошли на территории Нового 
Девяткино. Организаторами праздника стали 
администрация МО «Всеволожский муници-
пальный район» Ленинградской области, ад-
министрация МО «Новодевяткинское сельское 
поселение» и МКУ «КДЦ «Рондо».

 Выпуск-2016

В ПЕРВОЙ ШКОЛЕ – 10 ЗОЛОТЫХ 
МЕДАЛИСТОВ!

28 июня во взрослую самостоятельную жизнь отправились 52 выпуск-
ника одиннадцатых классов МОБУ ССОШ № 1. Прощанию со школой 
предшествовало торжественное вручение аттестатов, которое прошло в 
стенах актового зала.

От имени губернатора 
и Законодательного со-
брания Ленинградской 
области, от совета депу-
татов, администрации и 
комитета по образова-
нию МО «Всеволожский 
муниципальный рай-
он» Ленинградской об-
ласти, от совета депу-
татов и администрации 
МО Сертолово выпускни-
ков, их родителей и пе-
дагогов поздравил гла-
ва нашего муниципаль-
ного образования А.П. 
Верниковский. «Сегодня, 
прощаясь со школой, вы 
говорите себе: «Наконец-
то все трудности позади, 
можно вздохнуть свобод-
но!». Но пройдет совсем 
немного времени, и вы 
будете оглядываться на 
школьные годы с носталь-
гией, будете вспоминать 
ее с бесконечной тепло-
той. Вам очень повезло, 
вы  учились в замечатель-

ной школе, у прекрасных 
учителей. Отдельное спа-
сибо педагогам, подго-
товившим вас. Я уверен, 
что вы добьетесь успе-
хов в выбранной профес-
сии. В добрый путь!», - 
напутствовал Александр 
Павлович и подчеркнул, 
что первую школу хоро-
шо знают и ценят на всех 
уровнях власти, а ее уча-
щиеся постоянно зани-
мают высокие места на 
конкурсах и олимпиадах, 
приумножая славу школы.

Искренне поздрави-
ла выпускников дирек-
тор МОБУ ССОШ № 1, 
депутат совета депута-
тов МО Сертолово М.Г. 
Березина. «Вы находи-
тесь в начале большого 
и сложного пути. Мы на-
деемся, что вы станете 
сильными и счастливыми 
людьми, будете и даль-
ше радовать нас свои-
ми успехами. Наша шко-

ла предъявляла к вам се-
рьезные требования, но 
они не были напрасны-
ми, вы достойно спра-
вились со всеми труд-
ностями и успешно сда-
ли все выпускные экза-
мены. Я желаю, чтобы у 
вас хватило сил и упор-
ства осуществить все 
ваши мечты. Большое 
спасибо вашим родите-
лям за их терпение и му-
дрость, за помощь и под-
держку, мы всегда зна-
ли, что делаем вместе с 
ними одно большое де-
ло», - отметила в своем 
выступлении Маргарита 
Геннадьевна. Она сооб-
щила, что, благодаря не-
устанному труду педаго-
гов первая школа в этом 
году выпустила десять 
золотых медалистов. 
Ими стали: Елизавета 
Ясникова (11-А), Дарья 
Колосовская (11-Б), 
Александра Михеева 
(11-Б), Анастасия 
Ринейская (11-Б), 
Анастасия Клюева (11-
Б), Анастасия Романенко 
(11-Б), Серафима 
Тимошенко (11-Б), 
Влада Вишневская (11-
Б), Анастасия Смирнова 
(11-Б), Евгений Смирнов 
(11-Б). Свою высокую на-
граду они оправдали не 
менее высоким уровней 
знаний.

Творческий подарок 
присутствующим пре-

поднес хореографиче-
ский коллектив «Квазар» 
(руководитель – Н.Л. 
Цыбина). Его участники 
исполнили зажигатель-
ный танец на песню, по-
священную современной 
молодежи.

И вот настает волну-
ющий момент – получе-
ние выпускниками сво-
его главного докумен-
та. На сцену поднял-
ся 11-А класс (классный 
руководитель – учитель 
химии и биологии Е.А. 
Константинова) и 11-
Б класс (классный ру-
ководитель – замести-
тель директора по УВР 
учитель географии Л.Ф. 
Яковлева). Церемония 
вручения включала в се-
бя и рассказ о каждом 
выпускнике: либо в фор-
ме презентации на экра-
не проектора, либо не-
посредственно из уст 
классного руководителя. 
А в конце торжественной 
части каждому «классно-
му» предоставили слово 
для напутствия.

«Пришла пора про-
ститься, проститься не 
на время летних кани-
кул, а навсегда. Ничто 
не длится вечно, школь-
ные годы пролетели не-
заметно для всех нас. 
Сегодня мы смотрим на 
вас и не узнаем: из роб-
ких и смешных перво-
классников вы стали мо-
лодыми, смелыми и пер-
спективными юношами и 
девушками, способными 
воплотить в реальность 
все свои самые гранди-
озные планы. Мы гор-
ды тем, что вы учились 
в нашей школе и наде-
емся, что она стала для 
вас родной, что вы бу-
дете по ней скучать. Мы 
будем рады, если вы бу-
дете навещать нас, что-
бы рассказать о том, как 
сложилась ваша жизнь и  
о своих дальнейших пла-
нах. Помните, что две-
ри школы всегда откры-
ты для вас. Счастья вам, 
оптимизма и энергии!», 
- сказала, волнуясь, Е.А. 
Константинова. А Л.Ф. 
Яковлева, едва сдер-
живая слезы, выразила 
свои чувства в стихах.

На этом чествование 
не закончилось. Лучшим 
спортсменам первой шко-
лы вручили знаки отли-
чия Всероссийского физ-
культурно-спортивного 
комплекса «Готов к труду 
и обороне». Заслуженную 
награду получили: 
Ольга Сорокина (11-А), 
Мария Стадник (11-А), 
Александра   Михеева 
(11-Б), Иван Шмаров 
(11-Б), Евгений Смирнов 
(11-Б), Серафима 
Тимошенко (11-Б), Дарья 
Колосовская (11-Б), 
Ксения Филипенко (11-Б), 
Анастасия Смирнова (11-
Б), Александр Деменюков 
(11-Б), Владислав 
Сандалов (11-Б).

Выпускники не оста-
лись в долгу, не скрывая 
эмоций, они говорили 
самые добрые и сер-
дечные слова. Снова и 
снова вчерашние де-
ти благодарят учите-
лей, а на экране проек-
тора мелькают кадры из 
школьной жизни. В до-
брый путь!

Петр КУРГАНСКИЙ
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НОВОСТИ ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИНОВОСТИ ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ

Пресс-служба губернатора и Правительства 
Ленинградской области

НА СОЦИАЛЬНО ЗНАЧИМЫЕ ОБЪЕКТЫ НАПРАВЯТ 
ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ СРЕДСТВА

Программа расселе-
ния аварийного жилья 
не только будет про-
должена, но и увели-
чена стоимость выку-
па одного квадратно-
го метра жилья у за-
стройщиков, что по-
зволит им активнее 
по ней работать. Об 
этом сообщил губер-
натор Ленинградской 
области Александр 
Дрозденко на прямой 
линии с жителями ре-
гиона, отвечая на во-
прос – не будет ли за-
морожена программа 
расселения аварий-
ных домов.

По поручению главы ре-
гиона стоимость ква-
дратного метра при воз-
ведении нового жилья 
для расселения аварий-
ного увеличена с 36 до 
41 тысяч рублей. В свя-
зи с этим финансиро-
вание государственной 

программы из област-
ного бюджета возрастет 
на 222 млн рублей, и ис-
ходя из новой стоимо-
сти, на ее реализацию в 
2016-2017 годах потра-
тят 1,9 млрд рублей. 

В эту программу вклю-
чены дома, признанные 

аварийными до 1 января 
2012 года. Дома, полу-
чившие аварийный ста-
тус позже, будут рассе-
лять по следующей про-
грамме с 2018 года.

Кроме того, губер-
натор Ленинградской 
области Александр 

Дрозденко поручил ко-
митету по строительству 
совместно с админи-
страциями муниципаль-
ных районов провести 
дополнительную инвен-
таризацию аварийного 
жилья в 47-м регионе.

Программы развития малого бизнеса в моно-
городах Ленинградской области получили до-
полнительную поддержку от правительства 
Российской Федерации. 

29 июня 2016 года подписано распоряжение феде-
рального правительства о перераспределении субси-
дий на реализацию наиболее успешных региональ-
ных программ поддержки малого, среднего бизнеса и 
фермерского хозяйства в моногородах. Увеличенные 
субсидии получили 12 из 28 регионов-претендентов. 
Дополнительное финансирование в размере 157,5 
млн рублей направлено в Ленинградскую область.

«Поддержка малого и индивидуального предприни-
мательства – важнейшее направление по диверсифи-
кации экономики в моногородах. От успешности этих 
инвестиций сегодня зависит дальнейшее стабильное 
развитие экономики монопрофильных муниципаль-
ных образований», – отметил заместитель председа-
теля правительства Ленинградской области – пред-
седатель комитета экономического развития и инве-
стиционной деятельности Дмитрий Ялов.

Федеральное финансирование будет направлено 

на развитие программ по поддержке малого бизнеса 
в сфере производства, фермерских хозяйств, органи-
зации туристской инфраструктуры, а также на опла-
ту части расходов по приобретению оборудования и 
транспортных средств в лизинг, организацию ярма-
рочной и выездной торговли.

«Не менее эффективной мерой стимулирования 
предпринимательской деятельности является и ми-
крофинансирование. В этом году мы пошли на увели-
чение максимальной суммы льготного займа с 1 до 3 
млн рублей. Представители малого бизнеса могут по-
лучить средства на развитие своего дела всего под 
8% годовых», – рассказала председатель комитета по 
развитию малого, среднего бизнеса и потребитель-
ского рынка Светлана Нерушай.

Средства предпринимателям будут выделяться на 
конкурсной основе. Субсидии компенсируют от 50 до 
95% затрат, понесенных бизнесменами.

Предприниматели – получатели поддержки бе-
рут на себя обязанность увеличить оборот своего 
бизнеса и создать дополнительные рабочие места в 
Ленинградской области.

МЕСТНЫЕ ДОРОГИ 
ДОПОЛНИТЕЛЬНО 

ПРОФИНАНСИРУЮТ
По инициативе губернатора Ленинградской 

области Александра Дрозденко финансирова-
ние дорог местного значения увеличено на 180 
миллионов рублей. Соответствующие измене-
ния учтены в рамках июньской корректировки 
бюджета-2016.

Дополнительное финансирование равномерно 
распределят между «столицами» 18 муниципаль-
ных районов. Средства, выделенные из областно-
го бюджета, будут перечислены в виде субсидий. 
Целевое назначение — на капитальный и текущий 
ремонт автомобильных дорог общего пользования 
местного значения, имеющих приоритетный соци-
ально значимый характер.

Общий объем дорожного фонда Ленинградской 
области на 2016 год, с учетом средств на регио-
нальные дороги, составляет 11,7 млрд рублей.

Справка.
Основной источник формирования муниципаль-

ных дорожных фондов — поступления от акци-
зов на нефтепродукты. Кроме того, правительство 
Ленинградской области ежегодно предусматрива-
ет субсидии муниципальным образованиям на ме-
роприятия по развитию и улучшению дорог мест-
ного значения.

ЛЕНИНГРАДСКАЯ ОБЛАСТЬ 
ГОТОВИТСЯ 

К ОТОПИТЕЛЬНОМУ СЕЗОНУ
Обеспечить полное выполнение планов под-

готовки к зиме коммунальных объектов и жи-
лищного фонда Ленинградской области – та-
кая задача поставлена руководителям райо-
нов, отвечающим за сферу ЖКХ на заседании 
областной межведомственной комиссии.

 

Как отметил председатель комитета по топлив-
но-энергетическому комплексу 47-го региона 
Андрей Гаврилов, в целом минувший отопитель-
ный период прошел в штатном режиме, масштаб-
ных технологических нарушений функционирова-
ния тепловых систем зафиксировано не было. 

«В нынешнем году, как и на протяжении ряда пре-
дыдущих лет, одним из основных критериев оцен-
ки готовности муниципальных образований к ото-
пительному сезону будут являться паспорта готов-
ности, выданные комиссиями под председатель-
ством органов Ростехнадзора», — подчеркнул гла-
ва комитета. 

В бюджете Ленинградской области на софинан-
сирование мероприятий по подготовке объектов 
теплоснабжения к отопительному сезону предус-
мотрено 500 миллионов рублей. Эти средства бу-
дут направлены на модернизацию 112 объектов 
теплоснабжения, а именно – коммуникаций об-
щей протяженностью более 34 километров, заме-
ну отопительных котлов и вспомогательного обо-
рудования. Более того, на профилактику аварий-
ных работ систем водоснабжения и водоотведения 
в осенне-зимний период также предусмотрено по-
рядка 400 миллионов рублей.

На сегодняшний день в 47-ом регионе по срав-
нению с прошлым годом, существенно снизилась 
задолженность за топливные ресурсы, потреблен-
ные организациями коммунального комплекса. 
Она составляет 835 миллионов рублей, что в срав-
нении с аналогичным периодом 2015 года меньше 
на 14,1%. Планомерная работа по снижению за-
долженности  ресурсоснабжающих предприятий 
перед поставщиками топливных ресурсов, вплоть 
до ее полного погашения, продолжается. 

По инициативе губернатора Ленинградской об-
ласти Александра Дрозденко финансирование 
адресной инвестиционной программы (АИП) уве-
личено до рекордной суммы в 12,4 млрд рублей. 
Изменения внесены в областной бюджет 2016 го-
да в ходе июньской корректировки.

Дополнительные средства в объеме свыше 850 млн 
рублей будут преимущественно направлены на объ-
екты образования, здравоохранения, культуры.

Объем адресной инвестиционной программы 
с учетом изменений составляет 11,5% от обще-
го объема расходов областного бюджета 2016 го-
да. Финансирование позволит завершить уже на-
чатое строительство, а также создать задел на бу-
дущее, чтобы продолжать развитие территорий 
Ленинградской области.

При этом на объекты, находящиеся в муниципаль-
ной собственности, заложено 7,5 млрд рублей, на 
объекты областной собственности — 4,9 млрд ру-
блей. Эти средства позволят профинансировать ра-
боты по строительству и реконструкции 284 объектов.

Адресная инвестиционная программа 2016 года 
включает в себя школы, детские сады, перинатальный 
центр в Гатчине, поликлиники, фельдшерско-акушер-

ские пункты, физкультурно-оздоровительные ком-
плексы, спортивные площади, дома культуры. Также 
она охватывает объекты водоснабжения, водоотве-
дения, газификации, дорожного хозяйства.

Особое внимание при формировании программы 
этого года уделялось завершению уже начатого стро-
ительства, а также расходам, направленным на реа-
лизацию «майских» указов Президента России — воз-
ведение детских садов и расселение аварийного жи-
лищного фонда.

ПРОГРАММА РАССЕЛЕНИЯ АВАРИЙНОГО ЖИЛЬЯ ДЕЙСТВУЕТ

МАЛЫЙ БИЗНЕС – БУДУЩЕЕ ДЛЯ МОНОГОРОДОВ

НЕЗАКОННЫХ РУБОК СТАЛО МЕНЬШЕ
По итогам первого полугодия объемы незакон-

но вырубленной древесины в Ленинградской об-
ласти снизились на 15 %,  – сообщили в комитете 
по природным ресурсам.

Комитетом в правоохранительные органы направ-
лены материалы по 90 случаям незаконной руб-
ки, выявленным в этом году. В 25 из них нарушители 
привлечены к административной ответственности. 
Правоохранительными органами возбуждено 34 уго-
ловных дела. К уголовной ответственности привлече-
но 5 человек.

В ходе совместных с ГИБДД  мероприятий провере-
но 1067 автомобилей, перевозящих древесину, выяв-
лено и задержано 8 единиц техники без необходимых 
сопроводительных  документов, возбуждены дела об 

административных правонарушениях.
«Комитетом проводится огромная работа по сни-

жению количества незаконных рубок на территории 
Ленинградской области. С начала года выявлено 118 
случаев незаконной рубки, что на 6% меньше по срав-
нению с прошлым годом, — отмечает председатель 
комитета по природным ресурсам Евгений Андреев. 
— С особым вниманием комитет относится к сообще-
ниям граждан и экологических организаций о рубках 
леса. Все факты проходят обязательную проверку».

 Вдоль дорог Ленинградской области установле-
но 484 информационных баннера, на которых разме-
щены телефон региональной диспетчерской службы 
(тел. 908-91-11) и единый федеральный номер лес-
ной охраны (8-800-100-94-00, «телефон доверия»).
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 Здравоохранение

Население Сертолово сегодня превышает 50 тысяч. И 
цифра эта постоянно растет. Резкий прирост жителей 
ожидается с заселением новых жилых кварталов. И ес-
ли заранее не предусмотреть все варианты, то возникнут 
большие сложности с социальным обеспечением людей 
– как много лет проживающих в муниципальном образо-
вании, так и новых сертоловчан.

РАСПИСАНИЕ  БОГОСЛУЖЕНИЙ

Город растет и развивается. 
Реализуются новые проекты. 
Так, планируется строитель-
ство большого больнично-по-
ликлинического комплекса. 
Это серьезный проект, на ре-
ализацию которого уйдет не 
один год. Безусловно, в пер-
вую очередь будет построе-
на больница для сертоловчан. 
Но и это долгожданное для 
всех событие, даже по самым 
благоприятным прогнозам, не 
произойдет в ближайшие два-
три года.

Вместе с тем, уже сегодня 
для приема горожан в серто-
ловской городской больни-
це не хватает помещений. Это 
особенно ощущается в дет-
ской поликлинике. Когда-то 
это здание, переданное меди-
цине, могло остаться магази-
ном. Но совет депутатов, ад-
министрация МО Сертолово  
и руководство больницы тог-
да заняли жесткую позицию, 
благодаря чему много лет де-
ти с радостью приходят в по-
ликлинику – общаются, игра-
ют, смотрят мультфильмы. 
Но с годами места становит-
ся все меньше: увеличивается 
количество маленьких паци-
ентов, и помещений для при-
ема катастрофически на хва-
тает.

И если представить, что че-
рез несколько месяцев насе-
ление увеличится на десятки 
тысяч человек, то становит-
ся ясно, что принимать новых 
сертоловчан будет просто не-
где.

Стоит учитывать и то, что 
к сертоловским педиатрам 
и узким специалистам об-
ращаются жители Юкков и 
Агалатово. А это тоже допол-
нительная нагрузка, которую 
нельзя не учитывать.

Решение, которое спа-
сет положение – это ремонт 
и ввод в эксплуатацию поме-
щений, переданных недав-
но Сертоловской городской 
больнице. 

В здании на ул. Школьной, 
где раньше находился дет-
ский сад, полным ходом идет 
ремонт. Основные работы 
уже завершены: проведена 
экспертиза, укреплен фун-
дамент - недостатки устра-
нены, все приведено в поря-
док. Громаднейшие по объ-
ему работы ведутся внутри. 
Требуется много согласова-
ний, но, понимая важность 
этого объекта, главный врач 
Сертоловской ЦГБ старает-
ся сделать всё в кратчайшие 
сроки, оперативно и добросо-
вестно. 

Впереди отделочные рабо-
ты. Все они проводятся со-
гласно СанПиНу. Также пред-
стоит провести электриче-
ство во все кабинеты, заме-
нить трубы. Коммуникации 
внутри здания сильно изно-
шены.

Все работы проводятся сво-
ими силами – есть здесь элек-
трики, плотники, каменщики, 
сантехники и другие специ-
алисты. Они достойно пока-
зали себя во время ремонта 
дневного стационара, здания 
взрослой поликлиники и сто-
матологии. Работа идет пол-
ным ходом, без выходных и 
праздников. 

Финансирования недоста-
точно, все средства идут из 
бюджета Сертоловской боль-
ницы. Помогают и спонсоры 
– дают стройматериалы, при-
сылают специалистов и т.д. 
Чаще всего это люди, у кото-
рых есть дети или внуки, кото-
рые прекрасно понимают, на-
сколько важно именно сейчас 
открыть новое здание, что-
бы дети могли получать меди-
цинскую помощь в комфорт-
ных условиях.

В новом здании будут рас-
положены хирургический 
блок с чистой и гнойной опе-
рационными, гипсовая, блоки 
хирурга, травматолога, ЛОРа, 
офтальмолога, дерматолога, 
стоматолога (для профилак-
тических осмотров), блок уль-
тразвуковой диагностики, ка-
бинет массажиста, помеще-
ния для хранения лекарствен-
ных средств, регистратура. 
На втором этаже будут разме-
щены кабинеты администра-
тивного аппарата, что значи-
тельно расширит возможно-
сти и взрослой поликлиники. 

Детей надо окружать красо-
той, и ожидание приема вра-
ча должно проходить в ком-
фортных условиях. Для ма-
леньких пациентов оборуду-
ют большой зал, где все будет 
способствовать хорошему на-
строению и скорейшему вы-
здоровлению, - отвлекающая 
терапия, чтобы дети не боя-
лись встречи с врачом. 

Прилегающая территория 
превратится в прекрасное 
место для ожидания и отды-
ха. Фонтан, скамейки, хвой-
ные деревья, зеленые газоны, 
- все это в ближайшее вре-
мя появится на ул. Школьной. 
Помощь в благоустройстве 
территории оказывают серто-
ловские власти – совет депу-
татов и администрация муни-
ципального образования.

Совсем скоро поликлиника 
примет своих первых пациен-
тов. Возможно, это будет по-
дарок сертоловчанам к Дню 
города. 

После завершения работ 
на ул. Школьной ремонт нач-
нется в помещении на Черной 
Речке. Поэтому там будет от-
крыт стационар дневного пре-
бывания, блоки врачей общей 
практики. Об этом и других 
изменениях, запланирован-
ных на ближайшее время, мы 
расскажем нашим читателям 
в следующих номерах газеты.

Галина 
ВИНОГРАДОВА

В НОВОМ ЗДАНИИ ДЕТСКОЙ ПОЛИКЛИНИКИ 
УЖЕ ИДУТ ОТДЕЛОЧНЫЕ РАБОТЫ

 7 ИЮЛЯ  

 РОЖДЕСТВО ЧЕСТНОГО СЛАВНОГО 
ПРОРОКА, ПРЕДТЕЧИ И КРЕСТИТЕЛЯ 

ГОСПОДНЯ ИОАННА 
Это один из великих христианских праздников, который отме-

чается всем православным миром 7 июля по новому стилю. В этот 
день верующие вспоминают, как в семье иудейского священника 
Захарии и его жены Елизаветы родился будущий пророк, кото-
рый предскажет пришествие Мессии — Иисуса Христа, а потом 
крестит его в водах реки Иордан. О детских годах Иоанна извест-
но только по рассказу евангелиста Луки. Иоанн был сыном свя-
щенника Захарии (из рода Аарона) и праведной Елисаветы (из 
рода царя Давида) — пожилой бесплодной пары. Как повествует 
евангелист Лука, архангел Гавриил, явившись его отцу Захарии в 
Храме, возвестил о рождении у него сына, сказав «многие о рож-
дении его возрадуются, ибо он будет велик пред Господом; не бу-
дет пить вина и сикера, и Духа Святаго исполнится еще от чрева 
матери своей» (Лк.1:13-17). Захария выразил недоверие ангелу, 
и за это тот покарал его немотой. После того, как Дева Мария уз-
нала, что ее родственница Елисавета в положении, она пришла 
навестить ее и «когда Елисавета услышала приветствие Марии, 
взыграл младенец во чреве ее; и Елисавета исполнилась Святаго 
Духа» (Лк.1:41). Таким образом своей матери Иоанн предсказал 
мессию, еще будучи в утробе. Согласно Евангелию, рождение 
произошло на полгода раньше Иисуса, его родственника. Отец 
Иоанна все еще оставался немым, и когда Елисавета пожелала 
дать сыну указанное ангелом нетрадиционное для своей семьи 
имя Иоанн («Яхве (Бог) смилостивился»), родственники потребо-
вали от отца подтвердить его письменно. Он потребовал дощечку 
и написал: «Иоанн имя ему». И все удивились. И тотчас разреши-
лись уста его и язык его, и он стал говорить, благословляя Бога. И 
был страх на всех живущих вокруг них; и рассказывали обо всем 
этом по всей нагорной стране Иудейской. Все слышавшие поло-
жили это на сердце своем и говорили: что будет младенец сей? 
И рука Господня была с ним. (Лк.1:63-66) В Евангелие упомина-
ется о последующих годах детства Иоанна только вкратце, пове-
ствуется лишь то, что он «был в пустынях до дня явления свое-
го Израилю» (Лк.1:80), то есть до достаточно зрелого возраста. 
Упоминается также, что отец Иоанна, Захария, был убит «между 
храмом и жертвенником» слугами Ирода (Мф.23:35).

По материалам Архиерейского подворья 
храма св.прп. Сергия Радонежского г. Сертолово

8 июля 
(пятница)

17.00 Вечерня. Утреня. Полиелей.
Служащее духовенство: иер. Евгений

9 июля 
(суббота)

8.30 

17.00

«Тихвинской» иконы Божией Матери. 
Исповедь. Божественная Литургия.

Служащее духовенство: иер. Евгений
Всенощное бдение.

Служащее духовенство: все

10 июля
(воскресенье) 9.30

17.00

Неделя 3-я по Пятидесятнице.
Обретение мощей прп. Амвросия 
Оптинского. Собор Санкт-
Петербургских святых.
Исповедь. Божественная Литургия.

Служащее духовенство: иер. Димитрий
Вечерня. Утреня. Полиелей.

Служащее духовенство: иер. Евгений

11 июля
(понедельник) 8.30

17.00

Иконы Божией Матери, именуемой 
«Троеручица». 
Прп. Сергия и Германа, Валаамских чу-
дотворцев.
Исповедь. Божественная Литургия. 

Служащее духовенство: иер. Евгений
Всенощное бдение.

Служащее духовенство: все

12 июля 
(вторник) 8.30

Свв. первоверховных апостолов Петра 
и Павла. 
Исповедь. Божественная Литургия.

Служащее духовенство: все

15 июля
(пятница)

17.00 Вечерня. Утреня. Полиелей.
Служащее духовенство: иер. Димитрий
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ЕДИНОВРЕМЕННУЮ ВЫПЛАТУ ЧАСТИ СРЕДСТВ 
МАТКАПИТАЛА МОЖНО ПОЛУЧИТЬ В МФЦ

Заявление на единовременную выплату части средств материнского капита-
ла в размере 25 тыс. рублей жители Ленобласти могут подать через МФЦ «Мои 
документы» уже сегодня.

23 июня вступил в силу закон, позволяющий семьям, получившим  до 30 сен-
тября 2016 года сертификат на материнский капитал и не использовавшим всю 
сумму, обратиться за единовременной выплатой части этих средств.   

Заявление на единовременную выплату в размере 25 тыс. рублей либо фак-
тического остатка средств маткапитала менее этой суммы необходимо подать 
до 30 ноября 2016 года. Заявления на получение сертификата и единовремен-
ной выплаты можно подавать одновременно.

С 1 июля заявление также можно будет подать в электронном виде через 
Личный кабинет гражданина на сайте ПФР или через Единый портал государ-
ственных услуг (www.gosuslugi.ru). При подаче заявления в электронной форме 
личное посещение клиентской службы не потребуется.

«Для получения услуги в центрах «Мои документы» заявителю необходимо 
предъявить паспорт, сертификат на материнский капитал, СНИЛС и документ, 
подтверждающий реквизиты счета, - комментирует директор ГБУ ЛО «МФЦ» 
Сергей Есипов. - Услуга по рассмотрению заявления о распоряжении сред-
ствами (частью средств) материнского капитала предоставляется бесплатно 
во всех филиалах и отделах МФЦ. Срок предоставления услуги составит один 
месяц».

Напомним, всего в регионе открыт 31 многофункциональный центр, они есть 
в каждом районе. Также сегодня в МФЦ жители области могут оформить серти-
фикат на материнский капитал, подать заявление на ежемесячные и единовре-
менные пособия на детей, а также получить более 200 других государственных 
и муниципальных услуг.

Пресс-секретарь ГБУ ЛО «МФЦ» Юлия ИВАНОВА

ВНЕСЕНИЕ СВЕДЕНИЙ В ГКН БЕЗ УЧАСТИЯ ЗАЯВИТЕЛЕЙ
Должны ли собственники объектов недвижимости быть связующим звеном 

между органами государственной власти и местного самоуправления и органом када-
стрового учета? Согласно законодательству, после утверждения уполномоченным орга-
ном документа, на основании которого сведения о характеристиках объекта недвижимо-
сти (категория, вид разрешенного использования, кадастровая стоимость) или об объ-
ектах землеустройства (границы населенных пунктов, территориальных зон) могут быть 
внесены в государственный кадастр недвижимости (ГКН), указанный орган в порядке ин-
формационного взаимодействия самостоятельно направляет документ, содержащий та-
кие сведения, в Кадастровую палату.

Одним из важных направлений межведомственного информационного взаимодей-
ствия является внесение сведений о границах населенных пунктов в ГКН, так как уста-
новление границ согласно действующему земельному законодательству позволяет осу-
ществить перевод земельных участков различных категорий земель в категорию «насе-
ленные пункты» или наоборот. Кроме того, от категории земель напрямую зависит разре-
шенное использование участков. Так, например, территория населенных пунктов может 
быть предназначена для застройки, а земли сельхозназначения должны использовать-
ся только для ведения сельскохозяйственного производства, создания защитных лес-
ных насаждений, научно-исследовательских, учебных и иных связанных с сельскохо-
зяйственным производством целей. Внесенная согласно генеральному плану категория 
обеспечит правообладателю возможность изменения вида разрешенного использова-
ния земельного участка, что в свою очередь позволит использовать его в целях, которые 
предусмотрены местной администрацией при планировании территории.

В настоящее время в ГКН внесены границы 201 населенного пункта Ленинградской об-
ласти из 2944 существующих. Филиалом ФГБУ «ФКП Росреестра» по Ленинградской обла-
сти проводятся работы по формированию перечней земельных участков, имеющих уточ-
ненные границы и расположенных в пределах населенных пунктов, сведения о которых 
имеются в ГКН. Полученные перечни направляются с запросами в адрес органов местного 
самоуправления, утвердивших генеральные планы соответствующих населенных пунктов, 
для подтверждения факта их перевода в категорию земель населенных пунктов.

Стоит также отметить, что вопрос необходимости увеличения доли населенных пун-
ктов, сведения о границах которых внесены в ГКН, обсуждался в рамках рабочего совеща-
ния под председательством губернатора Ленинградской области Александр Дрозденко, 
на тему «Результаты Национального рейтинга состояния инвестиционного климата в 
субъектах РФ», состоявшегося в Правительстве Ленинградской области 29 июня 2016 
года. По результатам совещания Кадастровая палата предложила в целях улучшения со-
стояния инвестиционного климата на территории Ленинградской области разработать и 
утвердить график передачи органами местного самоуправления и Комитетом по архи-
тектуре и градостроительству Ленинградской области в Кадастровую палату сведений о 
границах населенных пунктов.

Пресс-служба филиала ФГБУ «ФКП Росреестра» 
по Ленинградской области

На 96-м году жизни скончалась старожил нашего города 
АННА ИГНАТЬЕВНА ПОЗДЕЕВА

Участница Великой Отечественной войны, ветеран 
труда, в свой 95-летний юбилей сохраняла бодрость, 
живой интерес к жизни, была полна оптимизма, душев-
ного спокойствия, доброго отношения к людям и му-
дрости.

Анна Игнатьевна родилась в 1921 году. Детство ее 
было трудным, отца раскулачили в 33-ем и выслали из 
Саратовской области в Карелию. В большой семье Аня 
была за старшую, присматривала за младшими братья-
ми, сестрами и рано пошла работать на лесозаготовки.

До войны она успела окончить школу и Ленинградское 
фармакологическое училище. 

В сентябре ее призвали в армию, и она попала на 
фронт, сначала на Карельский, а затем на  Белорусский. Служила Анна на са-
нитарном складе, помощником начальника хирургического госпиталя. 

В 1944 году познакомилась со своим будущим мужем, а после оконча-
ния войны и демобилизации вышла замуж. Вместе с мужем-военным жила 
в Германии, родила сына и дочь. Службу продолжили в Ленинградском воен-
ном округе: сначала в Приозерском районе, а после расформирования части 
в Сертолово-II. 

С 1957 года с семьей Анна Игнатьевна приехала в Сертолово, где прожила 
всю оставшуюся жизнь, пережив немало трудностей и бытовых проблем, ран-
нюю потерю мужа.

Много лет она проработала в Парголовской аптеке, занималась воспита-
нием внука. Выйдя на пенсию участвовала в делах Совета ветеранов города 
Сертолово, вела активный образ жизни и, будучи верующим человеком, по-
сещала храм. 

Старалась поддерживать себя в хорошей физической форме, заботилась о 
своем здоровье. Анна Игнатьевна была очень доброжелательным, общитель-
ным человеком и оставила о себе добрую память у тех людей, кто работал с 
ней, дружил и знал ее близко. 

Участница Великой Отечественной войны была награждена орденом 
Отечественной войны II степени, медалью «За боевые заслуги», медалью «За 
оборону Советского Заполярья», «За освобождение Варшавы», «За взятие 
Берлина», «За победу над Германией в Великой Отечественной войне 1941 – 
1945 гг.».

Сертоловский Совет ветеранов выражает соболезнование родным и близ-
ким Анны Игнатьевны и скорбит о ее уходе.

СОВЕТ ВЕТЕРАНОВ МО СЕРТОЛОВО

ПАМЯТКА НАСЕЛЕНИЮ ПО 
ПРАВИЛАМ БЕЗОПАСНОГО 
ПОВЕДЕНИЯ НА ВОДНЫХ 

ОБЪЕКТАХ В ЛЕТНИЙ ПЕРИОД

Умение хорошо плавать - одна из важнейших гарантий безопасно-
го отдыха на воде, но помните, что даже хороший пловец должен со-
блюдать постоянную осторожность и строго соблюдать правила пове-
дения на воде.

Лучше всего купаться в специально оборудованных местах: пляжах, бассей-
нах. Перед купанием предварительно ознакомиться с правилами внутреннего 
распорядка мест для купания.

При переохлаждении тела у купающего в воде могут появиться судороги, ко-
торые сводят руку, а чаще всего ногу. При судорогах надо немедленно выйти 
из воды. Если нет этой возможности, то необходимо действовать следующим 
образом:

1. Изменить стиль плавания – плыть на спине.
2. При ощущении стягивания пальцев руки, надо быстро, с силой сжать кисть 

руки в кулак, сделать резкое отбрасывающее движение рукой в наружную сто-
рону, разжать кулак.

3. При судороге икроножной мышцы необходимо при сгибании двумя руками 
обхватить стопу пострадавшей ноги и с силой подтянуть стопу к себе.

4. При судорогах мышц бедра необходимо обхватить рукой ногу с наружной 
стороны ниже голени у лодыжки (за подъем) и, согнув ее в колени, потянуть ру-
кой с силой назад к спине.

Попав в быстрое течение, не следует бороться против него, необходимо не 
нарушая дыхания плыть по течению к берегу.

Нельзя подплывать близко к идущим судам, с целью покачаться на волнах. 
Вблизи идущего теплохода возникает течение, которое может затянуть под 
винт.

Опасно прыгать (нырять) в воду в неизвестном месте – можно удариться го-
ловой о грунт, корягу, сваю и т.п., сломать шейные позвонки, потерять созна-
ние и погибнуть.

В связи с установлением теплой погоды до населения доводится ин-
формация о правилах обеспечения безопасности в местах массового от-
дыха на водных объектах.

1. Каждый гражданин обязан оказывать посильную помощь людям, терпя-
щим бедствие на водных объектах.

2. На пляжах и в местах массового отдыха запрещается:
1) купаться в местах, где выставлены щиты (аншлаги) с предупреждающими 

и запрещающими знаками и надписями;
2) заплывать за буйки, обозначающие отведенные для купания участки аква-

тории водного объекта;
3) подплывать к моторным, парусным судам, весельным лодкам и другим ма-

ломерным судам, прыгать в воду с причалов и сооружений, не приспособлен-
ных для этих целей;

4) загрязнять и засорять водные объекты и прилегающие к ним территории;
5) распивать спиртные напитки, купаться в состоянии алкогольного опьяне-

ния;
6) играть с мячом и в спортивные игры в не отведенных для этих целей ме-

стах, а также допускать неприемлемые на водных объектах действия, связан-
ные с нырянием и захватом купающихся, подавать крики ложной тревоги;

7) плавать на досках, бревнах и других не приспособленных для этого сред-
ствах.

3. Обучение людей плаванию должно производиться в специально отведен-
ных местах пляжа. Ответственность за безопасность обучаемых несет лицо, 
проводящее обучение.

4. Взрослые обязаны не допускать купание детей в неустановленных местах, 
плавание с использованием не приспособленных для этого средств (предме-
тов).

5. Безопасность детей на водных объектах обеспечивается правильным вы-
бором и оборудованием места купания, систематической разъяснительной ра-
ботой с детьми о правилах поведения на водных объектах и соблюдении мер 
предосторожности.

Соблюдение вами правил безопасного поведения на водоемах позволит из-
бежать несчастных случаев на воде во время купания.



ПЕТЕРБУРГСКИЙ РУБЕЖ  № 26 (832) 7 июля 2016 года  1515

САЙТ ГАЗЕТЫ: ПЕТЕРБУРГСКИЙ—РУБЕЖ.РФ

Газета «Петербургский рубеж» № 26 (832), 7.07.2016  г.
Учредители: администрация МО Сертолово Всеволожского 
муниципального района Ленинградской области, 
Комитет по печати и связям с общественностью 
Ленинградской области.
Издатель: АУ «Редакция газеты «Петербургский рубеж»
Директор  А.В. Пичугин

Главный редактор М.М. Бондарчик  
Дизайн и вёрстка И.К. Янбеков
Газета зарегистрирована Управлением Федеральной службы по 
надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых 
коммуникаций по Санкт-Петербургу и Ленинградской области.
Свидетельство ПИ № ТУ 78-00633 от 28.06.2010 г.
Редакция не всегда разделяет мнение авторов публикаций.

Рукописи не возвращаются и не рецензируются.
Товары и услуги, рекламируемые в газете, подлежат обязательной 
сертификации и лицензированию. Ответственность за сведения в 
рекламе несет рекламодатель.  Материалы, отмеченные знаком R, 
публикуются на правах рекламы, Б

пл  - бесплатно.
Номер отпечатан в типографии «ПрофПринт». 
Адрес: 194362, г. Санкт-Петербург, пос. Парголово, 

ул. Ломоносова, 113,  тел./факс 513-89-33.
Тираж 10 000 экземпляров. Распространяется бесплатно.
Подписано в печать 6.07.2016  г. 
По графику - 18.00, фактически - 18.00. Заказ № 
Адрес редакции: 188650, Ленинградская область, 
г. Сертолово, ул. Молодцова, д. 7/2, 3 этаж.
Телефон/факс: 593-47-01. Электронный адрес: peru@list.ru

ООО «ЦЕМЕНТНО-БЕТОННЫЕ  ИЗДЕЛИЯ» 
приглашает на постоянную работу  граждан РФ:

1) Водители кат. «С», «Е»;
2) Машинисты дорожно-строительной техники 
(бульдозер, экскаватор, погрузчик);
3) Автослесарь грузовых автомобилей;
4) Водитель автомобиля с установленным краном-
манипулятором (требуются: удостоверение води-
теля, удостоверение крановщика);
5) Водитель на коммунально-дорожные машины;
6) Уборщик служебных и производственных поме-
щений;
7) Кладовщик (склад ГСМ).

Справки по тел. 655-04-60.

Б
пл    ТРЕБУЮТСЯ: 

МАЛЯРЫ-ШТУКАТУРЫ, 
ПЛИТОЧНИКИ, 

ПОДСОБНЫЕ РАБОЧИЕ 
НА СТРОЙКУ 
В СЕРТОЛОВО.  

З/пл. от 50 тыс. руб.
Звонить 

с 9.00 до 18.00. 
Тел.  8-906-262-07-00.   

ДРОВА, 
УГОЛЬ. 

Доставка:. 
Тел.:

8-911-278-16-90.   Без посредников
 Быстро
 Качественно
 С гарантией
 Любая Любая 

     сложность     сложность

+7 950 007 07 02+7 950 007 07 02

Установим 
ЗАБОР / ВОРОТА
на вашем участке Б

пл

Комитету 
по управлению  

муниципальным 
имуществом  

администрации  
МО Сертолово

 
ТРЕБУЕТСЯ 

НАЧАЛЬНИК СЕКТОРА 
АРХИТЕКТУРЫ И ГРА-
ДОСТРОИТЕЛЬСТВА

Тел.: 
593-74-53.

 
Б

пл  

ПРИГЛАШАЕМ В МАГАЗИН 
ПРОДУКТЫ «24 ЧАСА»

МКР-Н ЧЕРНАЯ РЕЧКА 
(рядом с заправкой «Кириши»)
 на работу:

 ПРОДАВЦОВ
- график сменный,
- компенсация проезда,
- корпоративное питание,
- своевременная оплата труда; оплата труда;

 ПОВАРА-УНИВЕРСАЛА;

 СОТРУДНИКА ПО УЧЕТУ.

Звонить с 10.00 до 19.00
 8 -921-592-76-75

ЦЕНТР ПСИХОЛОГИЧЕСКОГО 
КОНСУЛЬТИРОВАНИЯ

  МАУ «Сертоловский КСЦ «СПЕКТР»  
приглашает на летнюю практику 

выпускников и студентов 
старших курсов 

психологических факультетов
Место практики: 
Сертолово, ул. Центральная, д.  1 корп. 1.
Сроки практики  ориентировочно: 
июль – сентябрь 2016 г.
При условии успешного прохождения 

практики возможно трудоустройство в ЦПК 
«Спектр».

Информация по тел. (812) 593-81-85 с 12.00 
до 21.00 ч. по будним дням и с помощью ин-
тернет-ресурса:

- ПСИХОЛОГИЧЕСКИЕ КОНСУЛЬТАЦИИ 
(Сертолово) https://vk.com/club14856274

- ПРАКТИКА ДЛЯ ПСИХОЛОГОВ В 
СЕРТОЛОВО https://vk.com/praxinsert   Б

пл  

ООО «211 - КЖБИ»  
приглашает на работу по специальностям:

• СПЕЦИАЛИСТ ПО ОХРАНЕ ТРУДА (з/плата от 33 000 рублей), резюме
    по факсу (812) 593-44-13, kgbi@211kombinat.ru       
• МАШИНИСТ КОНВЕЙЕРА, 
• СЛЕСАРЬ-РЕМОНТНИК.
Заработная плата от 30 000 рублей.
Наши гарантии: оформление по Трудовому кодексу РФ, своевременная 
выплата заработной платы, бесплатное обеспечение спецодеждой.
Справки по телефону: (812) 593-40-00, доб. 146, 111, 122.

В МАУ «Сертоловский 
КСЦ «СПЕКТР» 

ТРЕБУЕТСЯ БУХГАЛТЕР 
ПО РАСЧЕТУ 

ЗАРАБОТНОЙ ПЛАТЫ.
Требование: знание 

«Зарплата и кадры бюд-
жетного учреждения»  в 
редакции 1.0.

Тел. для справок: 
8-921-369-80-29; 

539-49-14, 
Б

пл  с 9.00 до 18.00, 
Ирина Георгиевна. 

ПРОДАЮ НЕДОРОГО 
оконный блок кухонный 
(стеклопакет) с балкон-
ной дверью.

Тел.: 8-921-555-68-
13, Наталья.

Б
пл  ИНФОРМАЦИЯ ИЗ ОТДЕЛА ВКЛО ПО 

Г. ВСЕВОЛОЖСК И ВСЕВОЛОЖСКОМУ РАЙОНУ
Доводим до сведения граждан, что отдел воен-

ного комиссариата Ленинградской области по г. 
Всеволожск и Всеволожскому району с 4 июля 2016 
г. будет располагаться по новому адресу: 188645, 
г. Всеволожск, мкр. Южный, ул. Московская, д. 4.

Приёмные дни: понедельник, среда с 10.30 до 
17.30, перерыв с 13.00 до 14.00.

Начальник отдела ВКЛО по г. Всеволожск и 
Всеволожскому р-ну принимает по личным вопро-
сам в понедельник с 14.00 до 17.30.

Начальник отдела ВУС  М.А. СВЕЖЕНЦЕВ

Б
пл 16 июля 
в 12.00

в актовом зале 
ССОШ №2
состоится 

ВНЕОЧЕ-
РЕДНОЕ 

СОБРАНИЕ
Сертоловского 

отделения
Всерос-
сийской 

общественной 
организации 
«БОЕВОЕ 

БРАТСТВО»
Б

пл  МОУ «Гимназия» г. Сертолово требуются:
• УЧИТЕЛЬ НАЧАЛЬНОЙ ШКОЛЫ;
• УЧИТЕЛЬ РУССКОГО ЯЗЫКА И ЛИТЕРАТУРЫ;
• УЧИТЕЛЬ ИНОСТРАННЫХ ЯЗЫКОВ 
(ИСПАНСКИЙ);
• ПРЕПОДАВАТЕЛЬ ШАХМАТ.
   Зарплата достойная.
Телефоны для контакта:
- 8 (812) 593 – 93 – 05 – канцелярия, директор 

МОУ «Гимназия» г. Сертолово.
- 8 (812) 593 – 93 – 05 – заместитель директора 

по УВР – И.Н. Петрова.
- 8 (812) 593 – 31 – 87 – заместитель директора 

по УВР – Л.А. Руднева.

УТЕРЯН ПАСПОРТ на 
имя Смашкиной Ольги 
Адамовны. Нашедшего, 
прошу вернуть за возна-
граждение.

Тел.: 
8-952-244-69-03.ЭФФЕКТИВНАЯ

РЕКЛАМА 
В ГАЗЕТЕ 

«ПЕТЕРБУРГСКИЙ 
РУБЕЖ»

ЕЖЕНЕДЕЛЬНЫЙ 
ТИРАЖ -

10 000 ЭКЗ.
ЗВОНИТЕ:

593-47-01.

СДАЮ 
2-КОМНАТНУЮ 

КВАРТИРУ 
В ЦЕНТРЕ ЯЛТЫ. 

Тихий двор, 7 минут до набе-
режной. 

Тел. (МТС): 

8-978-744-28-26 (Мария).
Б

пл  
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РЕКЛАМА, РЕКЛАМА, ОБЪЯВЛЕНИЯОБЪЯВЛЕНИЯ

СТОМАТОЛОГИЯ СТОМАТОЛОГИЯ 
ООО «ДУБРОВИН» ООО «ДУБРОВИН» 

- удаление зубов;
- лечение зубов; 
- протезирование зубов;
- профессиональная чистка зубов;
- снимки зубов.

г. Сертолово, ул. Центральная, г. Сертолово, ул. Центральная, 
д. 6 корп. 2. д. 6 корп. 2. 

ПН-СБ с 10.00 до 20.00ПН-СБ с 10.00 до 20.00
Т. 642-40-04.Т. 642-40-04.

Возможны противопоказания, необходима 
консультация специалиста.

Л
и

ц
е

н
з

и
я

 №
 Л

О
-4

7
-0

1
-0

0
0

5
4

6

МЕД СТОМ
ВСЕ ВИДЫ СТОМАТОЛОГИЧЕСКИХ УСЛУГ

ДЛЯ ВСЕЙ СЕМЬИ
  лечение зубов;
 эстетическое восстановление зуба;
 чистка зубов ультразвуком.

УДАЛЕНИЕ ЗУБОВ
ВСЕ ВИДЫ ПРОТЕЗИРОВАНИЯ 

Прием ведет кандидат медицинских наук 
ИМПЛАНТОЛОГИЯ      ОРТОДОНТИЯ 

(исправление прикуса, брекет-система).
Консультация и осмотр БЕСПЛАТНО. 

Телефон 593-98-88.
Работаем с 10.00 до 21.00,

 выходной — воскресенье

СТОМАТОЛОГИЯ
ул. ЦЕНТРАЛЬНАЯ, д. 1/1

Л
и

ц
е

н
зи

я 
Л

О
-4

7
-0

1
-0

0
0

5
3

0

Возможны противопоказания, необходима 
консультация специалиста.

- УКЛАДКА
ПЛИТКИ;
- САНТЕХНИЧЕСКИЕ
РАБОТЫ;
- ВЫРАВНИВАНИЕ
ПОЛОВ, СТЕН,
ПОТОЛКОВ.

Тел.:
8-905-230-99-94.

ПРОДАЮТСЯ
ВОРОТА ГАРАЖНЫЕ 

260 х 230 см 
 распашные с калиткой,
 новые, грунтованные, 

лист 2 мм, 
уголок 50 х 50 х 5 мм, 

задвижки, проушины, рамка 
Находятся в Сертолово.  

 Цена – 25 000 р.
Тел. 8-911-147-42-32.

ТРЕБУЕТСЯ  
ДОМРАБОТНИЦА 
в  п. ПЕСОЧНЫЙ,  

 желательно 
с опытом работы.

Тел.:
8-952-219-40-87.

Продается двухсторонняя 
3-комнатная квартира общ. пл. 
80 кв. м,   за домом лес.    Комнаты 
изолированные (20+16,7+12) боль-
шая прихожая  10  кв. м, кухня 11 кв. 
м. 

Перед домом большая парковка. 
Тел.: 8-921-301-96-85.

ООО «ТЕХНО-БИЗНЕС»
ООО «Техно-Бизнес» (ИНН  7802487230) сообщает о готовности выполнять работы (ока-

зывать услуги) по изготовлению печатных агитационных материалов на выборах депутатов 
Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации седьмого созыва,  
на выборах депутатов Законодательного собрания Ленинградской области шестого созыва 
и на выборах  депутатов представительных органов местного самоуправления 18 сентября 
2016 года по расценкам представленного прайс-листа:

Газеты А3/тираж 1000 5000 10000 20000

1+1  4 полосы 4000 5000 7000 10000

2+1  4 полосы 6000 7000 9000 13000

2+2  4 полосы 6500 7500 10000 14600

1+1  8 полос 5000 6000 8000 11000

Лист В1/тираж 1000 5000 10000 20000

2+0 2500 4200 6000 10000

2+2, 4+0 5000 8400 12000 20000

4+4 10000 16800 24000 40000

Стоимость указана только на работу (без стоимости бумаги).
КОЭФФИЦИЕНТЫ, УВЕЛИЧИВАЮЩИЕ СТОИМОСТЬ РАБОТЫ: заливки, плашки, 
офсетный лак* 1,3; пантоны* 1,5; срочность* 1,5; работа в выходные* 2; работа в ночные смены* 2.
ПРИ БОЛЬШИХ ОБЪЁМАХ ЗАКАЗОВ ВОЗМОЖНЫ СКИДКИ.
Цены приведены в рублях,  НДС не облагается и действует на весь период выборов.
АДРЕС: г. СПб, п. Парголово, ул. Ломоносова, д.113.
Тел. (812) 594-90-54, факс (812) 513-89-33.

«ЛЕНЭНЕРГО» ПЕРЕШЛО В РЕЖИМ 
ПОВЫШЕННОЙ ГОТОВНОСТИ

ПАО «Ленэнерго» (входит в группу 
«Россети») с 14:30 4 июля 2016 года пе-
решло в режим повышенной готовно-
сти в связи с грозами и порывами штормо-
вого ветра до 15 м/с на территории Санкт-
Петербурга и Ленинградской области. На 
оперативном дежурстве находится почти 
100 мобильных бригад.

Энергетики уже запланировали допол-
нительные дежурства оперативного пер-
сонала, проверили готовность спецтехни-
ки и аварийного запаса. В ПАО «Ленэнерго» 
созван оперативный штаб под руковод-
ством первого заместителя генерального 
директора – главного инженера Максима 
Артемьева. 

На оперативном дежурстве находятся 99 
мобильных бригад, 217 человек и 99 единиц 
специальной техники.

Оперативные штабы также работают в фи-
лиалах ПАО «Ленэнерго» в Ленинградской 
области. Налажено взаимодействие с орга-
нами государственной власти, МЧС, смеж-
ными сетевыми и подрядными организаци-
ями.

В компании действует телефон горячей 
линии по вопросам отключения электроэ-
нергии: 

8-800-700-14-71.    Б
пл  

ПОЗДРАВЛЯЕМ С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ 
ВЕТЕРАНОВ-ЮБИЛЯРОВ

ТЕРЕХОВУ РИТУ ПЕТРОВНУ
ДЕМИДОВУ ЛЮДМИЛУ СЕРАФИМОВНУ
ГАВРИЛОВУ ЛЮДМИЛУ АЛЕКСАНДРОВНУ
ГОЛОВАНОВА ВАСИЛИЯ АНТОНОВИЧА
ВЯТКИНА АЛЬБЕРТА МИХАЙЛОВИЧА
ТАРУНИНУ ЛЮДМИЛУ ВЕНИАМИНОВНУ
СОЛДАТОВА ЛЬВА ВАСИЛЬЕВИЧА
СОКОЛОВА АЛЕКСАНДРА ГРИГОРЬЕВИЧА
ИЛЯСОВУ ЛЮДМИЛУ БОРИСОВНУ
БЕЛЯКОВУ АЛЕКСАНДРУ ВАСИЛЬЕВНУ
КАРЛОВУ ЭЛЬФРИДУ КАРЛОВНУ
ЧЕВЫЧАЛОВУ ДИНУ ВАСИЛЬЕВНУ
ПОЛЯКОВУ ЛИДИЮ АЛЕКСАНДРОВНУ

Мы хотим вам пожелать
Улыбкой каждый день встречать,
Здоровье в жизни сохранить
И до 100 лет суметь дожить!

СОВЕТ ВЕТЕРАНОВ

В АВТОСЕРВИС 
Требуется 

АВТОМЕХАНИК 
С опытом работы и без 

вредных привычек.
Адрес: Сертолово, 

ул. Ларина. 
Подробности по тел. 
8-921-656-78-67.

АВТОСЕРВИС 
обслуживание, 
тонирование,  

шиномонтаж и прочие 
услуги по ремонту

легковых автомобилей 
Ул. Ларина, 

гаражный кооператив 
«Автомобилист». 
Тел. 966-09-53.

ООО «СтройДом» 
сообщает о

СКОРОМ СТАРТЕ 
(АВГУСТ 2016)

продаж  3 очереди 
в ЖК «ЮБИЛЕЙ»

Подробности 
и информация по тел.:

643-77-90; 
8-921-557-09-26.

Одинокая женщи-
на 60 лет, кварти-
ра, познакомлюсь  
с мужчиной, жела-
тельного моего воз-
раста, для создания 
семьи.

Тел.: 593-90-33. 
Наталья.

МОУ «Сертоловская СОШ № 2» требу-
ется на работу УЧИТЕЛЬ МАТЕМАТИКИ. 

Тел. 593-73-70.   Б
пл  

ОБЪЯВЛЕНИЕ
В СНТ «Серебряный ручей» прошло очередное 

общее собрание уполномоченных с заочным 
голосованием в период с 1.05.2016 г. по 19.06.2016 г.
В собрании приняло участие 65,4 % членов СНТ.
Состав выборных органов обновлен на 31 %.

Были избраны: 
уполномоченные; правление; ревизионная 
комиссия; комиссия по контролю за соблюдением 
законодательства.

Председатель счетной комиссии А.Н. Королев 
Председатель правления В.В. Игнатьев


